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SOULAGÉ APRÈS LA CERTIFICATION DU BILAN FINANCIER 

LE CA SE RÉUNIRA CE JEUDI AVEC PLUSIEURS
DOSSIERS CHAUDS AU MENU 

Tout en étant à cheval sur la
préparation de la suite du
parcours, tenant la compte

des deux possibilités à savoir la re-
prise de la compétition où l’annu-
lation de l’actuel exercice, le conseil
d’administration du Mouloudia ne
pouvait en aucun cas faire avancer
les choses, en raison du bilan fi-
nancier de l’année 2019 qui posait
problème. Toutefois, les pension-
naires d’El Achour ont poussé un
ouf de soulagement, à l’issue des
travaux de l’AG du conseil des as-
sociés, à travers laquelle le com-
missaire aux comptes a certifié le
bien que des réserves aient été for-
mulées. Les membres du CA peu-
vent donc avancer dans leur travail
et c’est la raison pour laquelle une
réunion de travail sera tenue ce
jeudi, pour débattre de plusieurs
dossiers chauds.

Etablir un plan de travail
pour la levée des réserves

Le premier volet qui sera abordé
sera incontestablement les réserves
qui ont été établies par le commis-
saire aux comptes, les membres du
CA tiennent à ce que les pièces jus-
tificatives qui manquent au bilan
soient versées au dossier, d’où la né-
cessité de faire appel aux anciens
gestionnaires pour les mettre de-
vant leurs responsabilités, en étant
décidés à aller plus loin dans cette
affaire. Un plan de travail sera donc
établi pour essayer de clore ce dos-

sier bien avant la fin du délai qui
leur a été accordé par le commis-
saire aux comptes.

Faire le point sur le
recrutement et remettre de
l’ordre dans la cellule de
recrutement

L’autre sujet qui sera débattu lors
de cette réunion, c’est l’opération
qui a été entamée, lorsqu’on sait
que la cellule de recrutement a en-
tamé les contacts pour éviter d’être
dépassée par les autres équipes,
d’autant plus que les joueurs libres
de tout engagement, sur le marché
de transfert ne sont pas nombreux.
Les membres du CA vont faire le
point donc sur cette opération, tout
en essayant de remettre de l’ordre
dans la cellule de recrutement en
définissant clairement les préroga-
tives des membres, lorsqu’on sait
que certaines divergences ont fait
surface et certains essayent de dic-
ter leur loi, faisant bon comme leur
semble.  

Le dossier des employés
absents et la suppression de
certains postes au menu

Décidé à passer la vitesse supé-
rieure, un autre dossier sera passé
au crible à savoir les employés qui
sont abonnés aux absents, puisque
même l’ancien PCA Achour Be-
trouni avait tiré la sonnette
d’alarme sur l’existence des em-
ployés qui sont abonnés et qui

continuent à percevoir leurs men-
sualités. Cette situation a engendré
tout simplement une hausse assez
conséquente de la masse salariale,
d’où la nécessité de la réduire et on
procédera aussi à la suppression de
certains postes qui ne sont d’au-
cune utilité pour le club. 

Mettre en application 
le nouvel organigramme

D’autre part et afin de mettre en
œuvre une stratégie de gestion
digne de ce nom, les membres du
CA, tout en se penchant sur les
postes qui seront supprimés, tâche-
ront de mettre en application le
nouvel organigramme qui a pris en
considération tous les besoins du
club à son élaboration.  Il faut s’at-
tendre ainsi à ce que plusieurs dé-
cisions soient prises lors de cette
réunion et qui seront exécutées la
semaine prochaine. 

Les salaires du mois 
de juin au menu 

Quant au problème de la régula-
risation de la situation financière des
joueurs, puisque le protocole de ré-
duction des salaires qu’ils ont signé
ne s’applique que sur les mensuali-
tés des mois d’avril et de mai, les
membres du CA essayeront de trou-
ver une solution pour les salaires du
mois de juin, afin d’assurer un cer-
tains équilibre dans les dépenses. 

Kamel M. 

Mekhazni aurait attiré 
l’attention de la direction 
sur les contrats des jeunes 

La signature de Merizegue au CRB
continue d’alimenter la polémique au
Mouloudia, et c’est Mekhazni qui a été
tenu responsable en sa qualité de pre-
mier responsable des jeunes catégories.
Toutefois et à en croire une source
digne de foi, Mekhazni aurait confié à
son entourage qu’il avait déjà attiré l’at-
tention de l’ancienne direction sur ce
sujet, mais sans pour autant qu’elle ne
donne une suite favorable à sa de-
mande, à savoir l’établissement de nou-
veaux contrats. Cependant et si on tient
compte de la réaction des membres du
CA qui n’ont pas accepté que Merizegue
quitte le club pour monnayer son talent
ailleurs, il semble bien qu’il y a anguille
sous roche. 

Almas recevra Mekhazni ce
matin et mettra fin à ses
fonctions 

Après tout ce qui a été dit sur la ges-
tion des jeunes catégories, les 13 mil-
liards dépensés et l’affaire de
Merizegue, le DTS des jeunes Moha-
med Mekhazni rencontrera au-
jourd’hui le président Nacer Almas
pour faire le point et donner les expli-
cations nécessaires. Toutefois et à en
croire une source digne de foi, on laisse
entendre que le président est décidé à
mettre fin à ses fonctions, à l’image des
membres du CA suite aux griefs rete-
nus contre lui. Seulement, on essayera
du côté du Mouloudia de trouver une
solution à l’amiable puisque le contrat
de Mekhazni ne prendra fin qu’en 2021. 

K. M.

Mameri et Motrani 
proposés

llEn prévision du prochain
exercice, il n’est un secret

pour personne que le Mouloudia
ratisse large. Une source digne de
foi nous a confié que l’un des res-
ponsables du club a proposé les
services du défenseur du WAB
Mameri, mais aussi l’attaquant du
MCO Motrani qui a fait parler de
lui cette saison. Ce dernier, bien
qu’il soit convoité aussi par le
CRB, n’a pas encore tranché sur sa
future destination, mais il semble
bien qu’il veut porter le maillot
vert et rouge. Quant à Mameri, il
a des qualités qu’il a fait valoir
avec son équipe et son recrute-
ment ne sera pas coûteux pour le
club. 

Le dernier mot reviendra 
à Neghiz

llMaintenant que ces deux
joueurs ont été proposés, la

cellule de recrutement prendra en
charge ce dossier en collaboration
avec l’entraineur Neghiz auquel le
dernier mot revient sur l’opéra-
tion de recrutement en sa qualité
de premier responsable sur le
plan technique. Rappelons que ce
dernier n’a pas caché sa satisfac-
tion au sujet de la confiance qui
lui a été accordée par les membres
du CA, à leur tête Nacer Almas
qui ne se sont jamais immiscés
dans son travail en lui accordant
carte blanche pour prendre toutes
les décisions importantes concer-
nant le volet recrutement. 

Comme nous l’avons
déjà rapporté sur
les colonnes du

Buteur, la direction du
club a décidé de renouve-
ler les contrats de sept
jeunes joueurs pour éviter
la déperdition des jeunes
talents, comme cela a été
le cas par le passé, et ce
n’est pas l’affaire Meri-
zegue qui nous contre-
dira, puisque sur les
joueurs appelés à être pro-
mus en équipe fanion,
seul Dahlal est lié jusqu'en
2023. Hier, le premier res-
ponsable du club, Nacer
Almas, a convoqué trois
joueurs parmi ceux ciblés
par cette opération, à sa-
voir Louizni, Abdelaoui et
le portier Yacoubi. Le pré-
sident du Mouloudia a
tenu un discours rassu-
rant aux trois joueurs en
leur faisant part de l’inten-

tion du club de compter
sur eux à l’avenir. 

Il leur préparera des
contrats et discutera
du volet financier
prochainement

Toutefois et lors de
cette rencontre, le prési-
dent du club n’a en aucun
cas évoqué le volet finan-
cier avec les trois joueurs,
préférant que les négocia-
tions soient abordées lors
de la prochaine rencontre
prévue la semaine pro-
chaine. Almas leur a ex-
pliqué qu’il leur préparera
les contrats et évoquera le
volet financier lors de la
seconde rencontre. Rap-
pelons que le jeune Ya-
coubi évolue avec les
U-19 et que son contrat
sera différent de ceux de
ses deux coéquipiers.
Almas a montré ainsi sa

volonté de garder les
jeunes du club et leur
donner leur chance,
comme il l’a déclaré par le
passé en étant persuadé
qu’ils peuvent exploser si
on leur offre un cadre
idéal pour s’exprimer. Ab-
delaoui, qui est considéré
comme l’un des meilleurs
joueurs de l’équipe ré-
serve, a fait valoir cette
saison son sens du but et
aurait même reçu une
offre de Tunisie. Quant à
Louizini, il a joué pas
moins de trois rencontres
avec l’équipe fanion à tra-
vers lesquelles il a montré
qu’il n’avait rien à envier
aux autres joueurs qui
sont payés à coups de mil-
lions.  

Rahmani décline une
offre de Turquie

Dans le cadre de cette

même opération, le jeune
Rahmani se déplacera au-
jourd’hui au siège du club
pour rencontrer à son
tour le président, car on
mise beaucoup sur lui
pour la saison prochaine,
après avoir montré un
bon visage lorsque Me-
khazni lui a donné sa
chance en Coupe d’Algé-
rie face à la formation
d’Oued Souf et en cham-
pionnat face à la JSS. A en
croire une source digne
de foi, on laisse entendre
qu’un manager de joueurs
a pris attache avec Rah-
mani pour lui proposer
de tenter une aventure en
Turquie, mais le joueur,
après avoir discuté avec
son entourage, a décidé
de rester en Algérie et
continuer son aventure
avec le Mouloudia.    

Kamel M.

On croit savoir que la direction
du club vous a sanctionné par
une ponction de deux mois de sa-
laires, suite à votre comparution
devant la commission de disci-
pline ? 
Tout ce qui s’est dit à ce sujet est

dénué de tout fondement et la direc-
tion ne m’a à aucun moment sanc-
tionné, car je n’ai rien fait de grave.

La direction n’a pas apprécié le
fait d’avoir publié sur votre
compte de l’un des réseaux so-
ciaux une photo avec Sadaoui, en
portant le maillot du Mouloudia
? 
C’est la raison pour laquelle je suis

passé devant la commission de disci-
pline, mais je tiens à dire à tout le
monde que je n’avais aucune inten-
tion de porter préjudice à l’image du
club, ma sympathie avec Sadaoui est
normale, car il ne faut pas oublier que
j’avais évolué avec lui à Mekhadma en
compagnie d’Azzi, c’était lui d’ailleurs
qui m’a transféré au Mouloudia. Je
voulais publier une photo de lui  en sa
compagnie et je n’ai trouvé que celle
de ma signature au MCA, vous voyez
bien que je n’avais aucune arrière-
pensée.

Quelle a été la réaction des res-
ponsables du club lorsque vous
leur avez expliqué la situation ?
Les responsables du club se sont

montrés corrects en m’expliquant
bien que ma conduite est irréprocha-
ble depuis que je suis au MCA, mais
que je n’avais pas à impliquer l’image
du club en publiant la photo en ques-
tion.

Si on revient à la vie du club, vous
avez trouvé un accord avec la di-
rection pour la réduction de vos
salaires durant la période du
confinement…
Il était de notre devoir d’accepter

cette proposition, car ce sont tous les
joueurs à travers le monde qui ont
baissé leurs salaires depuis le début

du confinement. Le plus important
pour nous, c’est qu’on reprenne une
vie ordinaire, car la compétition nous
manque.

Sur le plan personnel, n’êtes-vous
pas contrarié par rapport aux
contacts menés par la direction
avec Zeghba et Litim ?
Il est du droit de la direction de

contacter les portiers et cette situation
ne me gêne nullement car je connais
bien ma valeur et aucun gardien ne
me fait peur. Je pense avoir donné sa-
tisfaction lors des matchs que j’ai
joués avec le MCA, que ce soit en
championnat ou en Coupe arabe avec
le Raja et je sais bien ce qu’on attend
de moi.

Entretien réalisé par Rachid B.

TOUAL «LA PUBLICATION DE MA  
PHOTO AVEC SADAOUI ÉTAIT SPONTANÉE
ET AUCUN GARDIEN NE ME FAIT PEUR» 

LOUIZINI, ABDELAOUI ET YACOUBI
ONT RENCONTRÉ ALMAS 
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C omme nous l’avons rapporté
sur ces mêmes colonnes il y a
quelques semaines, l’arrière

droit de la JSK Amir Belaïli est à 99%
partant cet été. Il est en fin de contrat
et n’est pas du tout chaud à l’idée de re-
nouveler pour deux saisons supplé-
mentaires. Beaucoup de clubs sont
intéressés par les services de l’enfant
du Khroub que ce soit ici en Algérie
qu’à l’étranger notamment des clubs
tunisiens. A en croire des indiscré-
tions, l’information parue sur nos co-
lonnes, il y a quelques semaines, se
rapportant au probable départ de Be-
laïli vers le CS Sfax se précise de plus
en plus. Selon nos informations, les
contacts ont repris ces derniers jours
et c’est même en bonne voie. Même la
presse spécialisée en Tunisie a
confirmé l’intérêt du CS Sfax pour le
défenseur kabyle. Il faut dire que les
dirigeants du CS Sfax ont supervisé le
joueur lors de la dernière participa-
tion du club kabyle en Ligue des
champions et il semble répondre par-
faitement au profil recherché pour la
saison prochaine.
Le joueur veut être fixé sur le
championnat...

L’arrière droit Belaïli, qui est en fin
de contrat, est très intéressé par cette
offre du CS Sfax, nous précise une
source proche du dossier. Certes, il a
déclaré récemment qu’il attendait un
signe de la direction kabyle pour dé-
cider de son avenir, mais selon notre

source, le joueur a déjà tranché. Belaïli
veut profiter de cette opportunité
pour aller à l’étranger. Ce qui retarde
quelque peu les négociations entre le
joueur et ses interlocuteurs de Tuni-
sie, c’est la situation actuelle de flou
qui persiste quant à la reprise du
championnat ou son arrêt définitif. Le
Bureau fédéral réuni hier a confirmé
sa position de reprendre la compéti-
tion après l’amélioration de la situa-
tion sanitaire.
... et attend la réouverture des
frontières pour finaliser 

Un autre paramètre qui freine aussi
les négociations entre l’arrière droit
kabyle et le club tunisien : la fermeture
des frontières terrestres et la suspen-
sion des vols vers tous les pays étran-
gers, suite à la pandémie du Covid-19.
Pour l’instant, le manager du joueur
est en contact permanent avec le club
sfaxien et une fois que les choses se se-
ront améliorées et que les frontières
seront rouvertes, les négociations pas-
seront à la vitesse supérieure. Belaïli
serait même invité à se rendre en Tu-
nisie pour finaliser son transfert.
Les Tunisiens promettent une
offre alléchante

Deux ans sous le maillot jaune et
vert, Belaïli veut désormais connaître
de nouvelles sensations, notamment à
l’étranger. Si à l’échelle locale, il n’est
pas très emballé de rejoindre un nou-
veau club préférant accorder la prio-
rité à la JSK, il n’en demeure pas moins

que pour l’étranger, Belaïli ne veut pas
rater l’opportunité. Selon nos infor-
mations, le club sfaxien a mis le pa-
quet pour convaincre Belaïli de signer
pour eux cet été et l’on parle d’une
offre très alléchante qu’il ne veut pas
rater. 
L’attaquant Loucif également
est dans le viseur…

L’arrière droit Amir Belaïli n’est pas
le seul joueur kabyle qui intéresse les
Tunisiens du CS Sfax en cette période
estivale marquée par l’arrêt de toutes
les activités sportives. Selon une
source sûre, le jeune attaquant Me-
rouane Loucif est aussi suivi de près
par cette formation qui souhaite aussi
l’engager. A 23 ans, Loucif a montré
beaucoup de choses au sein de sa for-
mation même s’il n’a pas vraiment été
utilisé cette saison. Loucif s’est engagé
l’été dernier avec le NAHD, avant de
résilier son contrat pour rejoindre la
JSK qui l’a contacté juste après. Il a
préféré l’offre de la JSK à d’autres pour
plusieurs paramètres dont la partici-
pation du club à la compétition afri-
caine. Que ce soit avec Velud ou
Zelfani, Loucif a fait quelques brèves
apparitions  avec l’équipe première et a
montré qu’il est apte à s’imposer. Ceux
qui l’ont vu jouer avec les seniors ont
témoigné qu’il n’a rien à envier à cer-
tains joueurs qui s’amusent à faire de
la surenchère sans pour autant avoir
vraiment prouvé sur le terrain.

Lyès A.

BELAÏLI AU CS SFAX, ÇA SE PRÉCISE,
LOUCIF DANS LE VISEUR 

Le jeune attaquant kabyle Me-
rouane Loucif  a aimablement ac-
cepté de nous accorder cet
entretien où il revient sur plu-
sieurs points d’actualité mais
surtout son parcours personnel
cette saison sous le maillot du
club le plus titré du pays. Il ne
cache pas son souhait de rem-
porter le titre de champion
avec la JSK. Comme tout
joueur ambitieux, il rêve de
décrocher un contrat profes-
sionnel à l’étranger.

Plus de trois mois depuis l’arrêt
de la compétition, comment
vous vivez cette période ?
C’est le cas pour tous les pays du

monde qui sont touchés par cette
pandémie du Covid-19. La propaga-
tion vertigineuse du virus a fait que
nous ne pouvions plus continuer à
pratiquer le football. Les stades
étaient devenus une réelle menace
pour la propagation du virus et la dé-
cision d’arrêter la compétition au
mois de mars dernier est venue au
bon moment. C’est vrai que ça été
pour nous difficile mais il va de la
santé publique, on n’avait pas trop le
choix.
Les joueurs ont toutefois conti-
nué à suivre un programme tout
au long de cette période,  l’avez-
vous suivi régulièrement ?
Croyez-moi que je n’ai pas arrêté

un jour le travailler. Depuis le dernier
match contre l’ESS à Sétif, j’ai conti-
nué le travail. J’ai suivi le programme
qui nous a été communiqué par le
staff technique d’une manière régu-
lière. Ça nous a beaucoup servi pour
maintenir la forme. C’est vrai que rien
ne peut remplacer la compétition
mais dans l’ensemble, on a maintenu

la forme et si jamais ils vont annon-
cer la reprise des entraînements, nous
ne trouverons pas de difficultés.
L’actualité sportive est marquée
par ce dossier de reprise de la
compétition, le BF vient de
maintenir sa position, qu’avez-
vous à dire ?
C’est notre souhait depuis le début de

la pandémie. Croyez-moi que nous à la
JSK on souhaite vraiment aller jusqu’au
bout de la compétition et nous avons
toujours des chances de remporter le
titre. Nous sommes en quatrième posi-
tion et le retard sur le leader n’est pas in-
surmontable. Du coup, nous sommes
soulagés de voir le BF confirmer sa po-
sition mais nous souhaitons aussi que la
situation s’améliore, car avec la hausse
des chiffres ces derniers jours, ça ne sera
pas pour demain.
C’est votre première saison à la
JSK, comment évaluez-vous
votre parcours sur le plan per-
sonnel ?
J’ai rejoint ce grand club l’été der-

nier et ce fut un moment spécial dans
ma carrière. Rappelez-vous que j’ai
signé au NAHD juste avant d’être
contacté par la JSK et comme je ne
voulais pas rater une telle opportu-
nité, j’ai dû convaincre les Nahdistes
de me laisser partir. J’ai rallié la JSK
avec l’objectif de donner une nouvelle
dimension à ma carrière et je ferai
tout mon possible pour atteindre mes
objectifs avec ce club.
Vous n’avez pas beaucoup joué
en équipe première cette saison
mais on voit que les dirigeants
sont très satisfaits de vous, quel
est votre sentiment ?
Effectivement je n’ai pas trop joué

avec l’équipe première et cela s’ex-
plique par mon arrivée tardive à la
JSK. Rappelez-vous que j’ai raté les
deux stages de préparation d’intersai-
son car j’avais déjà opté pour le
NAHD. Une fois que les dirigeants
ont pris attache avec moi, j’ai résilié
directement mais j’ai l’équipe avait
terminé son programme. Je n’ai tou-
tefois pas baissé les bras, j’ai travaillé
dur pour atteindre le niveau qu’il faut
pour la compétition.
Avec Velud et Zelfani, vous avez
quand même eu un temps de
jeu…
Oui, les deux entraîneurs ne

m’ont pas lésé. J’ai eu avec eux l’oc-
casion de jouer et de montrer sur le
terrain que je pouvais apporter un
plus. Lorsque Zelfani est arrivé, il
m’a assuré de son soutien et m’a
promis une attention particulière.
D’ailleurs, il m’a utilisé lors du der-
nier match contre l’ESS en seconde
période, malheureusement avec
l’arrêt de la compétition, je n’ai pas
eu l’occasion de confirmer. Je ne
veux pas griller les étapes, ce qui
m’importe c’est de gagner la
confiance de l’entraîneur avec le tra-
vail et le sérieux. Pour moi, ce sont
les clés de la réussite. 
Le club tunisien du CS Sfax se-
rait sur vos traces ces derniers
temps, qu’avez-vous à nous dire
sur ces informations ?
Pour être honnête avec vous, je ne

suis pas au courant. Je n’ai reçu
aucun contact officiel de ce club ou
même des autres. Vous devez savoir
que je suis lié sous contrat avec la
JSK pour trois ans. Je ne pense pas
encore à partir. Je suis très à l’aise

dans ce club qui m’offre la possibilité
de progresser. J’ai rejoint ce club
avec l’objectif de découvrir aussi la
compétition africaine mais malheu-
reusement, j’ai raté la première occa-
sion qui m’a été offerte pour cause de
blessure. Je devais prendre part au
match retour contre l’ES Tunis, mais
la veille j’ai choppé une grippe qui
m’a privé de ce grand rendez-vous. 
Si l’intérêt de ce club se concré-
tise, qu’allez-vous faire ?
Ecoutez, je ne veux pas mettre la

charrue avant les bœufs. Je suis tou-
jours à la JSK et je compte honorer
mon contrat jusqu’au bout. J’ai envie
de remporter le titre de champion
cette saison avec le club le plus presti-
gieux d’Algérie. Nous avons nos
chances intactes. Tout ce que je sais,
c’est que si je reçois une offre intéres-
sante de l’étranger, le président Mellal
ne me bloquera pas.

Entretien réalisé par 
Lyès Aouiche

LOUCIF : «JE N’AI PAS ENCORE LA
TÊTE À ALLER JOUER AILLEURS»

LE VERDICT 
DU PROCÈS
MELLAL-
HANNACHI, 
LE 7 JUILLET

ll C o m m e
a n n o n c é

dans notre édi-
tion d’hier, l’af-
faire qui oppose
l ’e x - pré s i d e nt
Hannachi à son
successeur à la
tête de la JSK,
Cherif Mellal
(accusations mu-
tuelles, ndlr) est
passée hier au tri-
bunal de Tizi. Les
deux hommes se
sont présentés
accompagnés de
leurs avocats.
Selon nos infor-
mations, la jus-
tice prononcera
le verdict définitif
mardi prochain.
L’ancien prési-
dent Mohand
Cherif Hannachi
a déposé plainte
contre Cherif
Mellal pour diffa-
mation. L’actuel
président Cherif
Mellal, pour sa
part, a accusé
Hannachi de
n’avoir laissé au-
cune trace justi-
fiant le transfert
des deux joueurs
étrangers Malo et
Diawara.

Condoléances 
C’est avec une

profonde tris-
tesse que nous
avons appris le
décès de
B EDROUNE
BOUZID. 
A ses enfants

et à toute sa fa-
mille, Achour Aït Ali présente
ses condoléances et les assure de
son entière solidarité en ces mo-
ments douloureux. 

«A Dieu nous appartenons 
et à Lui nous retournons.» 



L’attaquant du MC Oran, Motrani, que le
Chabab a approché par le biais de son ma-
nager Toufik Korichi, n’a toujours pas dé-
cidé de son avenir. Car c’est une décision
qui n’est pas facile à prendre par rapport à
sa situation vis-à-vis de son club. Rappe-
lons que Motrani, qui était accompagné de
son manager, a rencontré il y a quelques
jours Toufik Korichi pour discuter des dé-
tails d’un éventuel contrat entre les deux
parties, et le moins que l’on puisse dire, c’est
que l’ex-Médéen a été convaincu par le dis-
cours de son interlocuteur qui lui a fait
comprendre que le CRB devrait être le
meilleur choix pour lui, compte tenu du
statut actuel du Chabab et de ses projets à
moyen et à long terme. Sur le plan finan-
cier, le leader du championnat actuel lui a
fait une offre qui ne se refuse pas en plus.
Mais il paraît qu’il n’y a pas que le CRB qui
est sur ces traces, le voisin mouloudéen le
convoite aussi, et c’est entre autres pour
cette raison qu’il a demandé un temps de
réflexion.

Le Chabab ne réagit pas encore
Mais la raison principale pour laquelle il

n’a pas encore pris de décision, c’est qu’il est
soumis à la libération de la part de son club
avec lequel il lui reste une année de contrat.

Une libération
qui coûterait
deux milliards
de centimes si
l’on croit une
source bien in-
formée et
proche de la
direction du
MC Oran qui
compte profi-
ter de ce trans-
fert pour
renflouer ses

caisses. Une somme jugée exorbitante par
les responsables du Chabab même si ce n’est
pas encore officiel. En effet, Toufik Korichi
avait demandé à Motrani de voir avec ses
dirigeants à ce sujet, et s’il va falloir que le
CRB négocie, il le fera. Mais à ce prix, il est
clair que les négociations sont vouées à
l’échec. On n’en est pas encore là. Par ail-
leurs, il paraît que le joueur a la possibilité
d’aller à la commission des recours et des
litiges (CNRL) s’il voit qu’on veut le blo-
quer. Il a certes signé un protocole pour
baisser le montant de son salaire, mais il n’a
pas été payé pour autant et cela lui suffit
pour faire valoir ses droits.

A. F.
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La réunion tant attendue du Bu-
reau fédéral, tenue hier mardi,
n’a finalement rien apporté de

nouveau. Certes, l’avenir du cham-
pionnat n’était pas à l’ordre du jour,
mais on s’attendait tout de même à
du nouveau par rapport à la situa-
tion sanitaire du pays qui ne s’ar-
range pas et au prolongement du
confinement de deux semaines sup-
plémentaires, d’autant que la Ligue
de football professionnel vient de se
réunir avec les présidents des clubs
de Ligue 1 et de Ligue 2 Mobilis
dont la majorité écrasante a souhaité
l’arrêt définitif du championnat. Eh
bien, le Bureau fédéral n’a fait que
renouveler sa position à ce sujet,
celle de reprendre la compétition
dès que la situation le permettra. Car
lors de la dernière réunion du BF, la
Fédération algérienne de football
avait informé la tutelle par corres-
pondance de son souhait de pour-
suivre le championnat, et le moins
que l’on puisse dire, c’est que la FAF
campe toujours sur cette position,
ignorant les appels des clubs qui
sont dépourvus de moyens pour
faire face à la pandémie et à la situa-
tion sanitaire qui ne fait qu’empirer.

Grande déception 
à Belouizdad

À Belouizdad, c’est évidemment la
grande déception. Les supporters du
CRB attendaient avec impatience la
tenue de cette réunion, car ils
avaient espéré qu’une décision sage
soit prise, celle d’arrêter définitive-
ment le championnat et déclarer le
Chabab champion en titre. C’est une
grande frustration qui s’est emparée
de milliers de fans qui s’apprêtaient à
fêter le septième titre de leur équipe
dans des conditions très particu-
lières. On va devoir attendre encore,
le cauchemar continue.

L’État doit agir
Cela dit, on ne le dira jamais assez,

la décision de reprendre le cham-
pionnat n’appartient pas à la Fédéra-
tion algérienne de football. Ce sont
les hautes autorités de l’État qui ont
décidé du gel de toutes les compéti-
tions sportives et de la fermeture de
toutes les infrastructures sportives à
cause de la pandémie du coronavi-
rus et ce sont elles qui décideront
donc si le championnat de Ligue 1
ainsi que les différentes autres com-
pétitions doivent reprendre ou non.

Ce n’est plus des prérogatives de la
FAF qui ne fait que donner sa posi-
tion par rapport à la situation. Et
comme tout le monde le sait, face à
la recrudescence de l’épidémie, l’État
vient de prolonger le confinement
sanitaire de deux autres semaines,
jusqu’au 13 juillet, ce qui compromet
davantage une éventuelle reprise des
entraînements au mois de juillet. 

Au Chabab, 
on ne sait plus quoi faire

On revient donc à la case départ.
On ne sait pas si le championnat va
reprendre ou non, et s’il va reprendre,
on ne sait pas quand, et donc, on ne
sait pas quoi faire. Au Chabab, on est
perdus, bien que la direction s’affaire
à préparer simultanément la reprise
et la nouvelle saison. On s’attendait à
ce que ce suspense prenne enfin fin,
en vain. Nous indiquions hier que le
staff technique du CRB envisageait de
convoquer les joueurs pour leur faire
subir des tests physiques et médicaux
en perspective d’une éventuelle re-
prise, mais force est de constater que
la situation ne le permet pas encore.
On n’est pas sorti de l’auberge quoi.

Farid A.

Le latéral droit du CR Be-
louizdad dit qu’il a été
très déçu d’apprendre
que le Bureau fédéral
n’avait rien décidé du
sort du championnat.

Le Bureau fédéral vient de
renouveler son souhait de
poursuivre le championnat.
Une réaction ?
Je ne comprends plus rien,

tout cela me fatigue, on en a vrai-
ment marre ! Nous voulons tous
poursuivre le championnat, mais
il est clair que ce n’est plus possi-
ble. On voit bien que la pandé-
mie gagne du terrain chaque
jour, que le nombre des contami-
nés augmente chaque jour et que
la situation sanitaire ne permet
pas une reprise du championnat.
Je pense que la santé et la vie des
gens sont plus importantes qu’un
match de football, non ? Cela va
faire quatre mois que nous
sommes dans cette situation, il
va falloir se rendre à l’évidence
tout de même.

Êtes-vous déçu ?
Bien sûr que oui. Nous les

joueurs, nous voulons être fixés
une fois pour toute. S’arrêter
pendant trois mois et demi sans
savoir en plus si vous allez re-
jouer ou non est une torture. Je
pense que la décision la plus sage
est d’arrêter définitivement le
championnat, tout le monde le
souhaite, tous les clubs, tous les
joueurs, je ne vois pas où est le
problème.

C’est peut-être le fait d’oc-
troyer le titre au CRB qui
pose problème à certains,
non ?
Le titre nous le méritons, n’en

déplaise à ceux qui s’y opposent.
Le CRB est à la tête du cham-

pionnat depuis la première jour-
née et nous sommes à la 22e
journée. Cela voudrait dire que
notre parcours a été régulier de-
puis le début de la saison et si le
championnat devait s’arrêter, il
est logique que nous soyons
champions. On ne demande pas
la «sadaka», c’est notre droit, c’est
le fruit de notre travail et de
notre sueur. Il n’y a aucune autre
équipe, à ce stade de la compéti-
tion, qui pourrait prétendre mé-
riter le titre, c’est inconcevable. 

Sinon, comment se passe
votre quotidien ?
Rien de spécial, c’est toujours

la routine qui a fini par avoir rai-
son de nous, c’est fatiguant.

Expliquez-vous ?
C’est une situation qui dure

depuis trois mois et demi, bien-
tôt quatre mois, et franchement,
il est impossible de tenir le coup.
On en a marre comme je l’ai dit
tout à l’heure, ça ne s’arrange pas
et ça tape sur le moral.

Vous vous entraînez tou-
jours?
Oui, mais la motivation n’est

plus la même. On ne peut pas
rester motivé tout ce temps-là,
d’autant qu’on s’entraîne d’une
manière individuelle. 

Comment jugez-vous votre
forme physique du moment ?
Je ne sais pas trop, personnel-

lement je fais de mon mieux
pour m’entretenir, mais il est évi-
dent que j’ai perdu beaucoup de
mes moyens. Ce que je fais ne
remplace pas les entraînements
collectifs ni la compétition et
c’est le cas de tous les joueurs.
J’espère qu’on verra la lumière
très prochainement inch’Allah.

Entretien réalisé par 
Farid Aboud

BOULAKHOUA 
«ON EN A MARRE !»

RÉUNION DU BUREAU FÉDÉRAL

LA FAF CAMPE 
SUR SA POSITION

KORICHI : «NOUS 
ALLONS TENIR UNE
CONFÉRENCE DE
PRESSE POUR 
INFORMER NOS 
SUPPORTERS»
Le manager du Chabab n’a
pas voulu réagir par rap-
port à la réunion qu’a
tenue hier le Bureau fédé-
ral de la FAF. «Il n’y a eu
rien de nouveau, on va at-
tendre encore», s’est-il
contenté de dire, mais il
nous fait savoir qu’il va
tenir une conférence de
presse dans les prochains
jours pour informer les
supporters du club de tout
ce qui se fait actuellement
au CRB. «Nous allons tenir
une conférence de presse où
on va expliquer la situation
à nos supporters. On leur
dira tout ce qu’on est en
train de faire en ce mo-
ment, car on travaille pen-
dant ce temps-là, il y a
entre autres la préparation
de la reprise, le recrute-
ment et tout ce qui s’en
suit», nous a-t-il confié.

A. F.

LE MCO AURAIT FIXÉ UNE CLAUSE DE 
2 MILLIARDS POUR LIBÉRER MOTRANI
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Invité sur El Bilad TV, Saïd Allik en a
profité pour contre-attaquer après
tout ce qui a été dit et écrit à son sujet

et au sujet du différend qui oppose le
CSA dont il est le président à la SSPA.
Pour commencer, l’ancien directeur spor-
tif du CRB a tenu à apporter quelques
précisions en déclarant n’avoir jamais
tenté de bloquer le compte bancaire du
club. «Contrairement à ce qui a été rap-
porté, je n’ai jamais voulu bloquer le
compte bancaire de l’USMA. C’est faux, je
n’ai pas essayé de le faire donc tout ce qui
a été dit et écrit n’a pas de sens. Il faut que
chacun assume ses responsabilités car je ne
compte pas m’en arrêter là et je ferai tout
mon possible afin de prouver ce que je suis
en train d’avancer actuellement.» Au club
depuis quelques mois, les dirigeants du
Groupe Serport ont affirmé à chaque fois
qu’ils sont prêts à régler ce cas une fois
pour toute mais jusqu’au moment où
nous mettons sous presse la justice n’a pas
rendu son verdict et c’est aujourd’hui que
les deux parties devront être fixées.

«La direction actuelle veut
pousser les supporters à me
détester»

L’ancien président de l’USMA a ajouté
: «La direction actuelle veut que je sois dé-
testé par les supporters,  en tout cas c’est la
seule raison qui explique leur sortie sur la
page officielle du club sur Facebook ou on
a avancé des informations erronées. Ce
qu’il faut savoir, c’est que cette affaire re-
monte à 2012. À cette époque-là, j’avais
saisi la justice à cause de ce que les anciens
dirigeants avaient fait. Ils ont utilisé le logo
de l’USMA sans l’accord du CSA. En 2017,
nous avons réussi à avoir le dernier mot
mais il n’y a jamais eu de suite jusqu’à l’arrivée
du Groupe Serport il y a quelques mois.»

«Depuis la venue du Groupe Serport,
je n’ai rencontré les responsables de
cette société qu’une seule fois»

Saïd Allik, qui s’est défendu, a fait aussi
quelques révélations. «Depuis la venue du
Groupe Serport, je n’ai rencontré les responsables
de cette société qu’une seule fois et ce fut lors
d’une réunion qui a eu lieu le 30 avril.  Il faut sa-

voir aussi que c’est moi-même qui ai sollicité
Achour Djelloul en premier pour le mettre au
courant de tout ce qui a été fait et ce qui s’est
passé. On m’a affirmé que j’allais être rappelé
pour régler ce cas une fois pour toute mais rien
n’a été fait.»

«Je ne ferai jamais de mal à l’USMA»
Estimé par les supporters pour tout ce qu’il a

fait lors de la durée qu’il a passée en tant que
président, Saïd Allik a tenu à s’adresser aux
amoureux du club. «Qu’ils sachent que je ne

pourrai jamais faire de mal à l’USMA.
L’USMA, c’est mon club de cœur mais aussi
ma maison, c’est chez moi. C’est une équipe
chère à mes yeux et j’espère la voir revenir au-
devant de la scène.» Nulle ne doute qu’en
étant aussi un supporter son souhait est de
la voir jouer les premiers rôles et remporter
des titres. En désaccord avec la SSPA depuis
de nombreuses années, cette affaire doit
donc vite être réglée afin que les nouveaux
dirigeants puissent travailler dans la séré-
nité et bien accomplir leur projet qui est de
faire grandir un peu plus l’USMA qui a déjà
un passé glorieux surtout grâce à ses titres.

«Je compte déposer plainte contre
Achour Djelloul»

Très remonté, Saïd Allik ne s’est pas arrêté
là puisqu’il a même laissé entendre qu’il va
saisir la justice à son tour pour avoir gain de
cause après qu’on a tenté de le salir, selon lui.
«Je compte déposer plainte contre Achour
Djelloul à cause du communiqué qui a été
posté sur Internet. Ils ne peuvent pas mentir
aux supporters et tenir des propos diffama-
toires à mon sujet, je ferai donc tout mon
possible pour prouver que tout ce qui a été
écrit est faux.» Rappelons que le PDG du
Groupe Serport et le directeur général de la
SSPA, à savoir Abdelghani Haddi, ont af-
firmé à chaque fois qu’ils n’ont aucun pro-
blème avec l’ex-patron des Rouge et Noir.
Alors que l’affaire est entre les mains de la
justice, ce n’est que lors des prochaines
heures qu’on saura qui des deux parties aura
le dernier mot.

Conflit SSPA-CSA, 
verdict aujourd’hui 

Si tout se déroule comme prévu, c’est au-
jourd’hui que les responsables de la cour su-

prême rendront leur verdict concernant le
conflit qui oppose le président du CSA aux di-
rigeants de la SSPA. Il est nécessaire de rappeler
que Saïd Allik réclame deux milliards pour
avoir utilisé le logo du club sans son aval et c’est
ce qui a poussé la nouvelle direction à saisir la
justice pour y voir plus clair et être certaine que
cette somme revient de droit au club amateur.

Adel Cheraki

Ce n’est pas la première fois que
les Rouge et Noir s’intéressent
aux services de Tayeb Meziani,

mais à chaque fois sa venue n’a pas pu
se concrétiser pour diverses raisons.
Voulant renforcer la ligne offensive,
l’attaquant formé et révélé au Paradou
AC a été contacté mais finalement
aucun accord n’avait été trouvé entre
les deux parties lors du premier round.
Après que cette piste s’est refroidie,
l’USMA a annoncé la venue d’un pre-
mier renfort et c’est d’Oussama Abdel-
jelil qu’il s’agit. Voulant étoffer un peu
plus ce secteur, celui qui a été égale-
ment en passage en Ligue 2 française,
plus exactement au Havre, a été relancé
ces dernières heures. En effet, selon
une source proche de ce dossier, l’an-
cien international espoir a été appro-
ché une nouvelle fois et a même eu une
discussion avec Anthar Yahia. Le di-
recteur sportif a voulu le convaincre de
le rejoindre et faire partie du nouveau
projet lancé par le Groupe Serport et
ce n’est que lors des prochains jours
qu’on saura si les mots de l’ancien ca-
pitaine des Verts ont fait de l’effet à cet
élément ou pas. Affaire à suivre…

Le joueur chaud à l’idée de
rejoindre l’USMA, mais…

Tayeb Meziani a été informé en
début de semaine par les dirigeants de
l’Esperance sportive de Tunis qu’il ne
sera pas conservé et qu’il dispose dés-
ormais d’un bon de sortie. Obligé de
changer d’air afin de relancer sa jeune
carrière, celui qui peut évoluer en
pointe mais aussi comme ailier peut
donc rendre d’énormes services à
n’importe quelle formation de la
Ligue 1 Mobilis s’il parvient bien évi-
demment à retrouver le top de sa
forme. Pas contre l’idée de rejoindre
les Rouge et Noir, le joueur pourrait
bien se laisser convaincre par le projet
qui lui a été proposé par Anthar Yahia
et relever donc un nouveau défi mais
cette fois-ci chez lui et devant les
siens, ce qui ne fera que le remettre en
confiance et le pousser à atteindre à
nouveau le sommet de sa forme. Vic-
time de la rude concurrence à Tunis,
Tayeb Meziani est pisté par d’autres
clubs et préfère prendre tout le temps
qu’il faut avant de faire son choix et
révéler sa prochaine destination. 

Il est appelé à faire un effort
pour signer

Par ailleurs, nous avons appris que
les dirigeants de l’ES Tunis ne de-
manderont pas une grosse somme
pour lâcher l’un de leurs joueurs algé-
riens mais le problème qui pourrait
bloquer les discussions entre Tayeb
Meziani et la direction algéroise est le
salaire qu’il réclame. Pour pouvoir re-
joindre les Rouge et Noir, il doit donc
faire un effort sur le plan financier. S’il
ne se montrait pas trop gourmand sur
ce volet, il pourrait donc emboîter le
pas à Oussama Abdeljalil et être ainsi
l’un de ses concurrents pour une
place dans le onze. À l’USMA, Tayeb
Meziani pourrait aussi retrouver une
vielle connaissance à lui et c’est de
Taher Benkhelifa qu’il s’agit. Les deux
hommes se sont côtoyés au PAC et
ont fait leurs classes chez les jeunes
ensemble. D’autres ont évolué avec lui
en sélection nationale à l’image de
Benhammouda, Hamra ou encore
Mahious.

Adel Cheraki

ANTHAR YAHIA 
AURAIT FINALISÉ AVEC
PLUSIEURS JOUEURS

Toujours bloqué chez lui en
France, Anthar Yahia continue de
fournir les efforts qu’il faut et ex-
ploite plusieurs pistes afin de réussir
l’opération recrutement. À ce sujet,
nous avons appris que l’ancien dé-
fenseur central de Bochum a fina-
lisé avec plusieurs Franco-Algériens

et le club attend à présent qu’une
décision finale soit prise concernant
la suite de cette saison 2019-2020
avant qu’ils soient présentés. Par
contre, rien n’a été conclu avec le
futur coach et les membres de son
staff. Le natif de Mulhouse pourrait
donc se focaliser sur ce dossier lors
des prochains jours pour le clore à
son tour et pouvoir se tourner vers
d’autres cas. Pour rappel, François
Ciccolini a été annoncé comme
étant le probable successeur de
Mounir Zeghdoud et il l’est toujours
mais jusqu’au moment où nous
mettons sous presse il n’a toujours
pas signé son contrat. Un contrat
qui le liera au moins pour les deux
prochaines saisons puisque le di-
recteur sportif veut bâtir un projet à
long terme, c’est aussi pour cette rai-
son qu’il a lancé un message aux
supporters lors d’une de ses précé-
dentes sorties médiatiques leur de-
mandant de soutenir la nouvelle
direction et lui laisser du temps afin
qu’elle puisse faire bien les choses.

Adel C.

LES NÉGOCIATIONS AVEC MEZIANI RELANCÉES

ALLIK «FAUX, JE N’AI JAMAIS VOULU
BLOQUER LE COMPTE BANCAIRE»
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D écidemment, plusieurs
dossiers sont loin d’être ré-
glés à l’Entente où les diri-

geants n’arrivent toujours pas à régler
le problème d’argent qui persiste de
jour en jour. En effet, la direction sé-
tifienne connaît désormais le mon-
tant des aides financières qui
devraient être versées prochaine-
ment dans les caisses du club. Par ail-

leurs, nous avons appris que l’APC a
validé un chèque de trois milliards
dans le cadre du budget supplémen-
taire. Une somme qui, à vrai dire, a
chamboulé les plans de la direction
qui, selon nos informations, s’atten-
dait à plus d’argent pour régler cette
crise financière. Cela veut dire que les
prochains jours s’annoncent des plus
difficile pour l’Aigle Noir. 

Le contrôleur a gelé l’argent
de l’APW et de la DJS 

De l’avis de tous, l’Entente
connaît une situation très difficile
notamment dans la gestion finan-
cière. Un problème qui a perturbé
le versement des aides de l’APW et
de la DJS soit 2,5 milliards. À en
croire nos sources, le contrôleur a
gelé cet argent en raison de l'ab-
sence de rapport financier pour le
semestre 2019, une période qui n'a
pas été approuvée par l'Assemblée
générale en raison des événements
et des circonstances que le club a
vécus l’été dernier. 

Zeghlache a discuté avec 
le maire et le DJS

De son côté, le président du di-
rectoire, Djaber Zeghlache, a eu
une discussion franche avec le
maire ainsi que le DJS concernant
le retard du versement des 2,5 mil-
liards. Nous avons même appris
qu’une réunion devrait avoir lieu
prochainement pour essayer de
trouver un moyen légal pour verser
les subventions. 

La régularisation des salaires
risque d’être reportée 

Par ailleurs, le fait que les aides fi-
nancières ont été gelées jusqu’à
nouvel ordre pourrait pousser la di-
rection à reporter son rendez-vous
avec les joueurs lesquels étaient

tous attendus dès le mois de juillet
pour encaisser deux ou trois sa-
laires. Cette opération risque d’être
reportée à une date ultérieure. 

Arab attend un geste des
sponsors 

De son côté, le président du
conseil d’administration, Azzedine
Arab, s’est montré plus au moins
confiant par rapport à cette crise. Il
attend, en effet, un geste de la part
des sponsors, lesquels se sont mon-
trés prêts à aider le club pour sortir
de cette crise. Jusqu’à présent, il n’y
a rien de concret, que des pro-
messes. 

Zeghlache : «La situation
financière est compliquée»

Lors d’une discussion télépho-
nique avec le président du direc-
toire, Djaber Zeghlache, ce dernier
a avoué que la situation financière
de l’Entente est très compliquée, qui
pour rappel a besoin d’un budget de
20 milliards pour fonctionner. «Sin-
cèrement, la situation financière est
très compliquée. L’argent qui sera viré
dans les caisses du club ne suffira pas
pour mettre fin à la crise.
On croise d’ores et déjà
les doigts pour l’ave-
nir.»

K. L.

LE RCA RÉCLAME 
400 MILLIONS À L’ESS

llComme rapporté précédem-
ment par nos soins, la direc-

tion de l’Entente a raté l’occasion
d’encaisser un paquet d’argent si
elle avait blindé les contrats des
jeunes joueurs lesquels ont tous
quitté le club pour rejoindre d’au-
tres formation à l’image de l’ancien
joueur du RC l’Arbâa, Bakir. En
effet, le club de la Mitidja réclame à
l’Entente 400 millions comme
droits de formation. Un autre dos-
sier qui pourrait rendre la situation
du club plus compliquée qu’elle l’est
déjà. 

DARFALOU, BOURDIM 
ET RADOUANI, LA LISTE 
EST ENCORE LONGUE 

llContrairement au RC l’Ar-
bâa, qui n’a pas manqué l’occa-

sion de réclamer ce qui lui revient
de droit notamment dans le trans-
fert de son joueur, Bakir, qui évolue
actuellement au CS Sfax, l’Entente
de Sétif avait aussi la possibilité de
bénéficier des transferts de ses
joueurs si elle les avait bien blindés
à l’image de Darfalou, Bourdim ou
bien Radouani. D’autres joueurs
avaient connu leurs débuts à l’En-
tente avant de partir tenter leur
chance ailleurs sans que le club ne
bénéficie d’un centime. 

LA SIGNATURE 
DES CONTRATS 
DES JEUNES SE 

POURSUIT 

llDepuis quelques jours, la di-
rection de l’Entente procède à

la promotion de plusieurs
jeunes joueurs lesquels ont

fortement brillés avec l’équipe
réserve en leur proposant des

contrats de cinq ans. Une
opération importante pour

l’avenir de l’équipe où l’actuelle
direction souhaite garder ses

meilleurs joueurs le plus
longtemps possible. 

VERS UN
CHANGEMENT

AU NIVEAU
DES STAFFS
DES JEUNES 

llAprès
la réu-

nion tenue
entre le pré-

sident du
conseil d’ad-
ministration,

Azzedine Arab, et
les anciens joueurs pour

procéder au nettoyage de
l’entourage du club no-

tamment chez les jeunes
catégories, nous avons

appris qu’il a été décidé
qu’un changement de-
vrait avoir lieu dans les

staffs des jeunes catégories
en prévision de la saison

prochaine. 

L’APC N’A VERSÉ QUE TROIS MILLIARDS 

LES CALCULS DE LA DIRECTION
CHAMBOULÉS 

BEKAKCHI «LE VIRUS SE PROPAGE
RAPIDEMENT À SÉTIF, ÇA FAIT PEUR»
Dans cet entretien, le joueur de l’En-
tente, Bekakchi, a déclaré que la situa-
tion actuelle commence à peser lourd
sur le moral des joueurs lesquels conti-
nuent de suivre à la lettre le pro-
gramme qui leur a été communiqué. Il a
aussi parlé des joueurs en fin de contrat
qui, selon lui, doivent tous rester pour
bien préparer la suite de la compétition
mais aussi la nouvelle saison. Bekakchi
a aussi évoqué les cas du virus qui ne
cessent d’augmenter à Sétif. Il a fait
appel pour que les gens prennent leurs
précautions afin d’éviter la propagation. 

Tout d’abord, comment vous sentez-
vous après la décision de prolonger le
confinement jusqu’au 13 juillet ?
Globalement, je dirais que je vais bien. Je

suis actuellement à Alger où je profite pour
passer quelques jours auprès de mes amis et
proches afin de changer un peu. Je profite
aussi pour suivre le programme qui nous a
été communiqué à la lettre. On se donne à
fond dans l’espoir d’être prêts pour une éven-
tuelle reprise. Il faut aussi dire que le confi-
nement dure plus que prévu et cela influe sur
le moral des joueurs. 

Et comment vous gérez cette période ?
C’est vrai, personne ne s’attendait que cette

période dure aussi longtemps. On n’imagi-
nait pas qu’on allait rester quatre mois sans
compétition. On croyait que cette pandémie
allait durer quelques semaines avant de dis-
paraître. Finalement, ça dure plus que prévu.
Nous n’avons vraiment pas le choix, il faut at-
tendre tout en continuant à nous entraîner
régulièrement pour garder la forme. La dé-
cision finale revient aux autorités compé-
tentes du moment qu’il est impossible pour
nous de rester encore plus longtemps sans
connaître notre sort. 

On imagine que même psychologique-
ment ce n’est pas le top, n’est-ce pas ?
Tout à fait, c’est une période très difficile.

On ne peut pas continuer à s’entraîner régu-
lièrement sans savoir si on va reprendre ou
pas. On envoie des vidéos au staff régulière-
ment pour leur prouver qu’on suit le pro-
gramme à la lettre mais cela ne
pourra pas durer encore
plus longtemps. On ne
demande rien du tout,
sauf de connaître la date
de la reprise. Autrement
dit, on souhaite savoir s’il y
aura une reprise ou bien si nous al-
lons préparer carrément la nouvelle saison. 

Que pensez-vous de la situation actuelle
de l’Entente, qui connaît des moments
difficiles ?
Tout le monde sait que la situation au sein

du club est très difficile. Il est vrai que les pro-
blèmes s’accumulent mais nous, les joueurs,
n’avons pas été affectés. Au contraire, nous
avons décidé de rester loin des problèmes
pour garder notre concentration au maxi-
mum. Il faut aussi dire que le problème d’ar-
gent ne se réglera pas avant la venue d’une
société nationale. Le club mérite un tel spon-
sor après tout ce qu’il a donné pour le pays.
Pour moi, c’est l’unique solution. 

Plusieurs joueurs sont en fin de contrat.
Ne pensez-vous pas que la direction doit
activer son plan d’attaque pour les
convaincre de rester ?
Justement, nous avons un groupe très so-

lide, ce qui nous a d’ailleurs permis de reve-
nir en force. Les joueurs qui se trouvent en
fin de contrat sont des éléments importants
dans cette formation sétifienne et la direc-

tion doit absolu-
ment les convaincre
de prolonger. Il faut
aussi trouver un ar-
rangement avec
tous les joueurs pour
garder l’ossature et prépa-

rer la suite de la compéti-
tion ou même la

nouvelle saison
dans les meil-
leures conditions. 

Avant de conclure,
la pandémie se propage

rapidement à Sétif. Qu’en pensez-
vous ?
Sincèrement, la situation à Sétif

fait vraiment peur. Les gens doi-
vent se montrer responsables
pour stopper la propagation.
Nous n’avons pas d’autre choix
que de limiter les rencontres et les
rendez-vous dans les lieux publics.
On apprend que des proches sont
touchés par ce virus et cela est
inquiétant. J’espère que
ce virus disparaî-
tra rapidement
pour que la
vie rede-
v i e n n e
comme
avant. 

Entretien
réalisé par L. K.

«GARDER
LES CADRES EST
OBLIGATOIRE»
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L a veille de sa rencontre avec
les joueurs, le premier res-
ponsable du staff technique

Abdelkader Amrani s’attendait au
moins à être fixé sur l’avenir de la
compétition. Le coach voulait avoir
une date concernant la reprise des
entraînements dans le but de met-
tre en place sa feuille de route. Sauf
que la dernière réunion du Bureau
fédéral a découragé le coach et ses
joueurs. En effet, rien n’a été décidé
par le bureau de Zetchi sur l’avenir
de la compétition. Ainsi, les plans
de Amrani tombent à l’eau. Le
coach devra attendre encore
quelque temps pour espérer pou-
voir mettre en place son pro-
gramme. Désormais, le
confinement a été prolongé
jusqu’au 13 juillet prochain, ce qui
sous-entend que l’ensemble des in-
frastructures sportives resteront
fermées jusqu’à nouvel ordre. Am-
rani n’a plus qu’une seule solution,
c’est de remettre un nouveau pro-
gramme individuel à ses joueurs
pour les deux prochaines semaines. 

Le Bureau fédéral maintient
le suspense 

Le Bureau fédéral, qui s’est réuni
dans la journée d’hier, n’a finale-
ment pas décidé grand-chose. On a
fait savoir que le championnat re-
prendra bel et bien d’ici la fin de la
pandémie. Décidément, la réunion
qu’a tenue le président de la ligue
Medouar avec l’ensemble des prési-
dents de club des Ligues 1 et 2 Mo-
bilis n’aura finalement servi à rien.
Zetchi maintient sa décision de re-
prendre la compétition, quitte à at-
tendre le mois de septembre
prochain. La FAF maintient le sus-
pense, au moment où plusieurs

clubs avaient réclamé l’annonce
d’une saison  blanche. 

Aucune date n’a été
communiquée 

Jusqu’à maintenant, le Bureau fé-
déral n’a pu que prendre la décision
de maintenir la compétition le jour
où le confinement sera levé par le
gouvernement algérien. C’est tout
ce que les responsables de la FAF
ont pu annoncer car la réouverture
des infrastructures sportives ne re-
lève pas des prérogatives de la FAF.
C’est la raison pour laquelle aucune
date n’a été communiquée par le
Bureau fédéral concernant la re-
prise du championnat. Bilan de la
situation, les clubs devront encore
patienter jusqu’au 13 juillet pro-

chain pour connaître les nouvelles
décisions. 

La décision finale 
revient au MJS 

Désormais, c’est au MJS de pren-
dre la décision finale concernant les
réouvertures des infrastructures
sportives. D’après les derniers ré-
sultats de l’évolution de la pandé-
mie, il est clair que le MJS ne
prendra aucun risque concernant le
sujet. Il faudra attendre sans doute
plusieurs semaines pour que les au-
torités donnent leur accord. En at-
tendant, le Bureau fédéral campe
sur sa décision en annonçant que le
championnat reprendra coûte que
coûte. 

 H. S.

LES PLANS DE AMRANI
TOMBENT À L’EAU C’est dans la journée d’au-

jourd’hui que la direction du club a
donné rendez-vous aux joueurs au
siège du club, dans le but de pro-
longer les contrats des cadres mais
aussi pour parler d’un sujet impor-
tant, à savoir la baisse des salaires.
D’après nos sources, les dirigeants
ont appelé l’ensemble des joueurs à
se présenter au siège du club. La di-
rection insiste pour que le protocole
d’accord soit signé par l’ensemble
des joueurs qui devront accepter
l’idée de revoir leurs salaires à la
baisse. Les propriétaires de l’ENTP
y ont insisté car la situation ne per-
met pas d’assurer la mase salariale
habituelle qui s’élève à 3,3 milliards.
Elle sera donc réduite en accord
avec les joueurs qui ont des contrats
avec le club. 

Même Herida et Balegh ont
été contactés 

Par ailleurs, nous avons appris
que la plupart des joueurs ont été
rappelés par la direction afin de se
présenter dès aujourd’hui au siège
du club. Au début, il s’agissait uni-
quement des joueurs en fin de
contrat concernés par l’opération du

renouvellement. Mais par la suite,
Redjradj et Medjoudj ont décidé de
convoquer tout le monde. Les diri-
geants veulent faire d’une pierre
deux coups pour régler à la fois la
prolongation des contrats mais
aussi la question de la baisse des sa-
laires. 

Les salaires seront 
réduits de 50% 

Cela fait quelques jours que les
propriétaires du club ont discuté
avec Redjradj au sujet de la baisse
des salaires. Le P-DG de l’ENTP a
confié au manager général que les
salaires des joueurs seront réduits
de 50% durant l’ensemble de la pé-
riode de la pandémie. Cela
concerne au total 4 mois puisque ça
englobe les mois de mars, d’avril et
de juin. Dans le cas où la saison re-
prenait au mois d’août, le mois de
juillet sera aussi réduit du moment
que les joueurs seront toujours sous
contrat. Dans le cas où les respon-
sables de notre football annoncent
une année blanche, les joueurs se-
ront payés jusqu’à la fin de leurs
contrats c'est-à-dire au mois mai. 

H. S.

L e directeur sportif Medjoudj
nous a confié qu’il reste très
optimiste, avant sa réunion

avec les joueurs. Il nous a fait savoir
: «Je sais que nous avons des joueurs
compréhensifs qui suivent de prêt ce
qui se passe dans notre pays et dans
notre football avec cette pandémie. Je
sais qu’on parviendra à un accord
avec eux. Nous les avons convoqués
pour nous réunir avec eux et parler
ainsi de la nouvelle démarche que
compte entreprendre la direction. Je
sais qu’il n’y aura aucun problème
sur ça.» 

«La décision du Bureau
fédéral a chamboulé nos
plans» 

Par la suite, nous avons interrogé
le directeur sportif au sujet de la
dernière réunion du Bureau fédéral
concernant l’avenir de la compéti-
tion. Pour rappel, Zetchi et son bu-
reau maintiennent leur décision de
reprendre le championnat d’ici la
fin de la pandémie : «Je ne vous
cache pas que la décision du Bureau

fédéral a chamboulé les nos plans.
On s’attendait à ce que des décisions
claires soient prises mais apparem-
ment, rien n’a été décidé pour l’ins-
tant. Nous avons vraiment du mal à
mettre en place une feuille de route
dans ces circonstances.» 

«Ce n’est pas ce que nous
avons évoqué avec
Medouar» 

Avant d’ajouter : «Nous avons
pourtant évoqué de nombreux points
lors de notre réunion avec le prési-
dent de la Ligue, Medouar. On a
exigé des dates et des décisions claires
de la part de la plus haute instance
du football algérien, dans le but de
mettre en place notre programme.
Mais visiblement, nos recommanda-
tions n’ont pas été prises en considé-
ration. Tout est à refaire à présent.
Nous avons l’impression de revenir
au point de départ et c’est vraiment
le flou total pour l’ensemble des
clubs.» 

H. S.

Ils ont tous été convoqués pour la réunion  

LA BAISSE DES SALAIRES
SERA ABORDÉE AUJOURD’HUI

MEDJOUDJ : «JE SAIS
QU’ON TROUVERA UN
ARRANGEMENT» 

BELKACEMI : «CE QU’A DIT AMRANI
À MON SUJET M’HONORE»

Interrogé au sujet des
dernières déclarations
de l’entraîneur, Belka-
cemi nous dira ceci : «Je
suis très flatté par ce qu’a
dit Amrani à mon sujet.
C’est un grand honneur
et je tiens à lui dire que
je partage le même sen-
timent. C’est comme un
père pour moi. C’est un
entraîneur que je res-
pecte beaucoup et ce
sera un grand honneur
de travailler de nouveau
sous sa coupe.» 

«Voici ma priorité» 
Interrogé par la suite

sur son avenir, Belka-
cemi nous rajouta ceci :
«Au moment où je vous
parle, il n’y a rien d’offi-
ciel concernant les offres
des pays du Golfe. Mais
il est clair que ma prio-
rité est de décrocher un
contrat professionnel.
J’estime que c’est légitime

pour un joueur à vouloir
partir à l’étranger. Je vais
prendre le temps d’étu-
dier les offres, avant de
prendre ma décision fi-
nale mais la certitude
est qu’en Algérie, je ne
jouerai que pour le
CSC.» 

«Si je ne signe pas
à l’étranger, je
prolongerai au
Chabab» 

En dernier lieu, Bel-
kacemi à tenu à dire :
«En tous les cas, j’ai déjà
donné ma parole aux di-
rigeants que dans le cas
où je ne signe pas à
l’étranger, je prolongerai
mon contrat au club
sans le moindre souci. Je
ne manque vraiment de
rien au club et ce sera
avec un grand plaisir de
poursuivre l’aventure au
CSC.» 

H. S.
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Après la sortie de l’ancien président
du CSA et actionnaire, Youcef Djebbari,
et sa déclaration quant à la tenue de
l’AGE en début du mois de juillet, c’est
au tour de l’ancien président démission-
naire Ahmed Hadj Baba de sortir de son
mutisme. Il a tenu à répondre à son in-
terlocuteur et avouer qu’il demeure l’ac-
tionnaire majoritaire et seul habilité à
provoquer une assemblée générale. En
parallèle, il est prêt à prolonger le man-
dant de l’actuelle direction présidée par
Cherif El Ouazzani. 
«Je suis souffrant et loin des
affaires du club »

Baba a d’abord avoué qu’il ne suit plus
les affaires du MCO depuis quelque
temps, à cause de sa maladie. «A présent,
je suis loin des affaires du club car je suis
souffrant. J’ai été victime d’un malaise et
je me concentre ainsi sur les soins. Je re-
viendrai avec plus de détails et de com-
mentaires dès mon rétablissement.» 
«Une AGE est tributaire de
l’actionnaire majoritaire»

En réponse à la question sur la tenue
des travaux de l’assemblée générale ex-
traordinaire annoncée par Djebbari
pour le début du prochain mois, l’ancien
boss oranais est catégorique : «Que ce
soit une assemblée ordinaire ou extraor-
dinaire, il va falloir arracher le feu vert
de l’actionnaire majoritaire, seul habilité
à autoriser un conclave. Du coup, rien ne
peut se tenir sans mon autorisation
puisque je suis l’actionnaire majoritaire.»
«Si certains sont légitimes, 
ils n’ont qu’à organiser l’AGE»

Baba est allé défier les actionnaires et
confirmer que l’AGE prévue en juillet
prochain n’est pas légitime. «La pro-
chaine assemblée n’aura pas lieu sans
mon consentement. Maintenant, si cer-
tains croient qu’ils ont le droit absolu d’or-
ganiser une telle réunion, ils n’ont qu’à la
tenir. A ce moment, j’aurai un autre dis-
cours. Mon message est destiné à ceux qui
veulent s’imposer au sein du club alors
que je suis l’actionnaire majoritaire du
MCO. N’importe qui veut présider le club
alors que tout le monde connaît leur som-
bre passé. Ils veulent tracer l’avenir du
club alors qu’ils n’ont aucune légitimité et
crédibilité.»   
«Où étaient ces actionnaires
pendant les 20 assemblées 
générales que j’ai tenues ?»

L’ex-président des Hamraoua a lancé
un message crypté à certains membres
de l’AG : «Si certains songent à me convo-
quer pour l’AGE, je leur dis que je vous ai
convoqués à assister pas moins de 20 as-
semblées générales. Vous n’avez jamais
accepté d’assister durant ma présidence.
En tout cas, il vaut mieux qu’ils ne pen-
sent pas à cette question.» 

«Je ne suis pas contre l’AGE
mais pour le respect de 
la réglementation»

Baba nie toute mauvaise intention et
avoue qu’il n’est pas contre l’idée d’effec-
tuer les travaux de l’AGE surtout avec les
menaces de la DCGF. «Que tout le
monde soit rassuré et devant le fait ac-
compli : je ne suis guère contre la tenue
de l’AGE. Je sais que la DCGF a averti le
MCO et a donné un ultime délai pour le
15 juillet afin de se mettre en conformité.
Seulement, il faut que les choses se fassent
dans les règles de l’art et selon la régle-
mentation en vigueur. Il faut respecter la
loi.»
«Je suis prêt à tout dans 
l’intérêt du MCO»

L’ancien président d’Ain El Turk s’est
montré disposé à débloquer la situation
et passer l’intérêt du MCO avant toute
considération personnelle. «Je reste tou-
jours à la disposition du MCO et prêt à
faire des concessions notamment face aux
menaces de la DCGF. J’ai toujours cher-
ché et voulu l’intérêt du club et je ne peux
pas lui tourner le dos. Je reste incontesta-
blement l’actionnaire majoritaire et le re-
gistre de commerce est en mon nom.»
«Les réunions des 
appartements sont 
illégales et inutiles»

L’ex-boss oranais a cité les réunions
qui se déroulent dans les appartements
en catimini et dira : «Les réunions qui se
tiennent dans les appartements sont illé-
gales et on ne peut rien en tirer. Pour la
simple raison qu’on dénote l’absence de la
transparence et la bonne intention chez
certains actionnaires. Du coup, cela se ré-
percute sur la bonne marche du MCO.»

«Je suis prêt à signer 
le procès-verbal de la 
prolongation du mandat 
de l’actuelle direction»

Baba a évoqué la fin du mandat de
Cherif El Ouazzani à la tête du club et
semble disposé à renouveler sa
confiance à la direction actuelle. «Le
mandat de Cherif El Ouazzani comme
DG a pris fin le 18 juin dernier et il est
préférable de le prolonger. De mon côté,
je n’ai aucun problème à signer le procès-
verbal de la prolongation du mandat de
l’actuelle direction.»
«Il faut laisser la direction 
actuelle poursuivre sa mission
pour pouvoir relever les 
prochains défis»

L’actionnaire majoritaire de la société
sportive du MCO justifie sa position
pour la prolongation du mandat de
CEO et dira : «Le MCO est devant plu-
sieurs défis à relever et aura besoin ainsi
de gagner du temps. Que ce soit pour l’ac-
tuel exercice ou celui  de la saison pro-
chaine, il faut laisser la direction actuelle
poursuivre sa mission. Il y a un travail à
finir.»
«Le MCO a besoin d’une 
société, pas d’un président !»

A la fin de son intervention, BABA
s’est joint aux Hamraoua en réclamant
haut et fort l’arrivée d’une société natio-
nale capable de redorer le blason du
MCO. «Devant cette situation critique et
la crise financière catastrophique qui as-
phyxie le club, la seule solution est l’arrivée
d’une société nationale capable de régler
les différends. C’est une priorité car le
MCO aura besoin grandement d’un pre-
neur, pas d’un président», a-t-il conclu.

S. B.

BABA «L’AGE DOIT PASSER PAR L’ACTIONNAIRE 
MAJORITAIRE ET IL EST PRÉFÉRABLE DE PROLONGER

LE MANDAT DE L’ACTUELLE DIRECTION»

BOUKHELIFA
SIGNE POUR
TROIS ANS

L’avant-centre de Sougueur
Abdelhak Boukhelifa a paraphé
hier mardi un précontrat de
trois ans au profit du MCO.
C’est la quatrième pioche de
Cherif El Ouazzani, après le duo
de Tighenif Barkat et Ima-
nioune ainsi l’attaquant de
l’USB Benrezouk. La nouvelle
recrue oranaise de 26 ans a déjà
évolué en catégories jeunes à
l’ESMK et au RCK, avant de
passer à Tissemsilt et Bou Is-
mail. Ensuite, il a réussi l’acces-
sion avec Zaouia et atteint la
demi-finale de la Coupe d’Algé-
rie avec la formation blidéenne.
Avant de rejoindre Sougueur et
devenir le meilleur buteur de
l’équipe avec 21 réalisations,
Boukhelifa a fait un passage à
Ain Defla. A noter que la direc-
tion du MCO suivait le joueur
depuis l’entame de l’actuel exer-
cice à travers un proche de Che-
rif El Ouazzani. 

«Un honneur de porter les
couleurs du MCO»

Accosté lors de la signature de
son précontrat, Boukhelifa nous
a livré ses premières impres-
sions : «Je suis content d’avoir
paraphé un contrat au profit
d’un géant club comme le MCO.
Tout joueur rêve de jouer au
Mouloudia et je suis très honoré
de porter les couleurs du MCO.
J’ai réalisé un rêve car mon sou-
hait était d’évoluer au MCO et
ce, depuis mon jeune âge. J’espère
être à la hauteur de la confiance
des dirigeants et pouvoir suivre
les traces de Messabih, Ben-
saoula et autre Tasfaout.» 

S. B.

Une réunion 
secrète a eu
lieu lundi soir
Certains 
actionnaires
planifient 
la prochaine
étape

ll Nous avons
appris de

sources concor-
dantes que certains
actionnaires ont
tenu lundi soir une
réunion secrète
pour débattre de
l’avenir du club. Ils
ont ainsi songé à la
planification de la
prochaine étape
afin de mettre fin
au vide adminis-
tratif qui règne au
sein du MCO. Plu-
sieurs sujets ont été
passés en revue
entre autres les
menaces de la
DCGF et la fin du
mandat de Cherif
El Ouazzani. 

Préparer
l’AGE

ll Selon nos
informations,

la prochaine as-
semblée générale
extraordinaire pro-
voquée par Youcef
Djebbari a eu la
part du lion lors de
ladite réunion
clandestine. Les
actionnaires ont
tenté de fixer la
date et le lieu du
conclave ainsi que
les démarches ré-
glementaires pour
la tenue de l’AGE
surtout que cer-
tains membres du
CA s’y opposent
catégoriquement. 

Un président
qui fera 
l’unanimité

ll Les action-
naires qui

étaient en conclave
lundi soir ont
voulu surtout dési-
gner le successeur
à l’ancien boss dé-
missionnaire Baba.
Ils ont tenu à éviter
les menaces de la
DCGF et la néces-
sité de placer un
homme qui fait
l’unanimité au sein
du conseil d’admi-
nistration. 

S. B.

Le directeur général du MCO Cherif El Ouazzani a eu une ren-
contre avec le président du CSA Tayeb Mehiaoui. Les deux hommes
veulent ainsi trouver une issue rapide et adéquate à cette situation de
blocage qui règne au sein du club. Aussi, ils voulaient surtout enter-
rer la hache de guerre entre CEO et son ancien président. 
Il est pour la prolongation du mandat de CEO

Lors de la réunion tenue il y a 48 heures, Tayeb Mahiaoui a saisi
l’opportunité de proposer à son interlocuteur le procès-verbal de la
prolongation du mandat de l’actuelle direction. Le président du club
amateur ne s’oppose pas à l’idée de laisser Cherif El Ouazzani pour-
suivre sa mission jusqu’à ce que toutes les affaires soient réglées.
Ainsi, Mehiaoui semble complètement d’accord en tant que membre
du CA pour une prolongation du mandat. 

CHERIF EL OUAZZANI A
RENCONTRÉ MEHIAOUI La direction du MCO attend impatiemment

l’officialisation de la prolongation de son man-
dat après l’accord de deux actionnaires en l’oc-
currence Lehbib Benmimoune et Tayeb
Mehiaoui. En attendant le feu vert des autres
actionnaires à l’image de Baba, Bessedjrari,
Djebbari et Chorfi, Cherif El Ouazzani n’a pas
caché sa satisfaction quant à la position de Me-
hiaoui et dira : «J’ai rencontré Mehiaoui il y a
deux jours, il s’est montré compréhensif face à ce
vide administratif qui pénalise le club. Il ne s’op-
pose pas à la prolongation de mon mandat et
semble prêt à signer le PV en sa qualité de mem-
bre du CA.»

«Pourquoi certains membres 
tardent à signer le PV ?»

Par ailleurs, l’ancien capitaine de l’EN s’in-
terroge sur la lenteur de certains membres à si-
gner le procès-verbal lui permettant ainsi de
poursuivre sa mission à la tête du club. «Je ne
comprends toujours pas la réaction de certains
actionnaires qui refusent de signer le PV de ma
prolongation. Pourquoi tardent-ils à prolonger
mon mandat ? On veut éviter au club d’autres
tracasseries et régler pas mal d’affaires suspen-
dues», a conclu Cherif El Ouazzani.

S. B. 

CHERIF EL OUAZZANI : «MEHIAOUI S’EST MONTRÉ COMPRÉHENSIF
EN NE S’OPPOSANT PAS À LA PROLONGATION DE MON MANDAT»
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A rrivé l’hiver dernier en
provenance de l’US Ta-
taouine, Aziz Moulay a

eu une adaptation un peu com-
pliquée. Lors de cette déclaration
qu’il nous a accordée, l’ancien in-
ternational olympique s’est mon-
tré déterminé à s’imposer comme
un titulaire à part entière. «En
tant que joueur ambitieux, je ne
peux pas être satisfait de mes dé-
buts. J’ai contracté une blessure qui
m’a empêché d’enchaîner les
matches mais je suis persuadé que
tôt ou tard, je finirai par m’impo-
ser. La suspension du champion-
nat depuis des mois a chamboulé
un peu mes plans mais je continue
à travailler durement afin d’être
prêt pour la reprise.» 

«Je n’ai pas pris du poids,
j’applique le programme
qui m’a été remis à la
lettre»

Interrogé comment il fait pour
gérer cette période où les stades
sont fermés et toutes les activités
sportives suspendues, le joueur
formé à l’ASMO s’est contenté de
déclarer : «Je m’entraîne avec
beaucoup de sérieux. La preuve, je
n’ai pas pris du poids. J’applique le

programme que les membres du
staff technique m’ont remis à la let-
tre. C’est vrai que rien ne remplace
la compétition officielle, mais je
fais de mon mieux pour maintenir
ma forme. Ces derniers jours, il
fait très chaud à Oran. Je préfère
donc m’entraîner à partir de 19h.
Chose qui me permet de mettre
beaucoup d’intensité dans mes
séances.»

«Quelle que soit la décision
prise, on la respectera»

Depuis quelques semaines,
beaucoup de présidents de clubs,
entraîneurs où joueurs ont déclaré
à travers les médias qu’ils souhai-
tent être fixés sur l'avenir du
championnat. Pour Aziz Moulay,
quelle que soit la décision prise,
elle doit être respectée. «En plus
d’être une passion, le football est
notre métier. C’est vrai que l’am-
biance de la compétition nous
manque mais dans les conditions
actuelles, l’intérêt général passe
avant tout. Quelle que soit la déci-
sion prise, nous la respectons. Si la
FAF et la LFP estiment que nous
avons les moyens pour aller
jusqu’au bout de la saison, nous ré-
pondrons sans aucun problème.

Dans le cas contraire, il n’y aura
pas de mal à annoncer une saison
blanche. Nous ne pouvons pas met-
tre la vie de tout le peuple algérien
en danger à cause de simples
matches de championnat.»

«La reprise devient de plus
en plus compliquée»

Au final, nous avons souhaité
connaître l’avis personnel d’Aziz
Moulay. Même s’il s’est dit dans
une bonne forme, l’ancien joueur
de l’US Tataouine pense que la re-
prise devient de plus en plus
compliquée. «Le confinement sa-
nitaire a été prolongé jusqu’au 13
juillet prochain. C'est-à-dire que la
reprise est impossible avant cette
date. Personnellement, je pense
qu’après quatre mois, elle devient
de plus en plus compliquée. C’est le
moment pour les responsables du
football national de fixer une date
précise. Au fil du temps, les joueurs
finissent par perdre l’envie et la
motivation. Le football est un sport
collectif, ils ne peuvent pas main-
tenir ce rythme trop longtemps.»

Propos recueillis par 
Rachid C.

MOULAY : «JE FINIRAI
PAR M’IMPOSER»

CERTAINS SALAIRES
SERONT REVUS À LA
BAISSE  

llComme c’est le cas
pour les autres

équipes du championnat,
les coéquipiers de Faouzi
Yaya sont impayés depuis
plusieurs mois. Étant
donné que le championnat
est suspendu depuis plus
de quatre mois pour éviter
la propagation de la pan-
démie du coronavirus, les
responsables sont en train
d’étudier plusieurs propo-
sitions pour faire face à la
crise financière. Même si
pour le moment rien n’est
encore officiel, une source
généralement bien infor-
mée nous a confié que la
direction n’écarte pas l’idée
de revoir les salaires de
certains cadres à la baisse.

QUELLE SERA LA
RÉACTION DES
JOUEURS ?

llObligés l’été dernier
de revoir leur poli-

tique, les Sang et Or ne
disposent pas de beaucoup
d’éléments qui touchent
un salaire supérieur à 100
millions de centimes.
Alors qu’ils ne sont pas à
jour en matière des sa-
laires, tout le monde se de-
mande quelle sera la
réaction des joueurs. Ac-
cepteront-ils de baisser
leurs salaires ? C’est une
fois que les dirigeants pas-
seront à l’action que nous
le saurons.    

R. C.

L es joueurs de l’USM
Bel Abbès ont perdu
tout espoir de repren-

dre la compétition, après la
dernière réunion entre le pré-
sident de la LFP, Abdelkarim
Medouar, et les présidents des
clubs du Centre de pays.  Ces

derniers, tout comme leurs
homologues de l’Est et de
l’Ouest du pays, ont été una-
nimes pour un arrêt définitif
de la compétition. Pour justi-
fier leur position, les respon-
sables de nos clubs ont mis en
avant le manque de moyens

pour l’application du proto-
cole sanitaire proposé par la
FAF. Devant cette situation, et
en attendant le verdict final
du BF, les joueurs de l’USM
Bel Abbès sont d’ores et déjà
en vacances.
Baisse du rythme de
travail pour certains,
matchs d’inter-
quartiers pour
d’autres...

Aussitôt après avoir appris
le souhait des différents pré-
sidents de club de Ligue 1
d’arrêter définitivement la
compétition, de nombreux
joueurs de l’USMBA ont,
selon nos informations,
baissé le rythme de prépara-
tion. D’autres ont opté pour
les matchs d’inter-quartiers.
Pour les joueurs de
l’USMBA, l’annonce de l’ar-
rêt définitif de la saison spor-
tive 2019/2020 ne devrait pas
tarder à se faire.
Le moment de songer à
leur avenir est venu

Désormais, et alors que
tout porte à croire que la sai-
son sportive 2019/2020 de-
vrait se terminer avant

terme, les joueurs de
l’USMBA vont désormais
pouvoir se focaliser sur leur
avenir. Selon nos indiscré-
tions, de nombreux joueurs
songeraient sérieusement à
quitter l’USMBA cet été.
Ayant vécu de multiples pro-
blèmes au sein du club cette
saison et alors que le flou
plane sur l’avenir  de
l’USMBA, les joueurs ne
semblent pas prêts à revivre
ces mêmes problèmes la sai-
son prochaine.
Ils attendent toujours
d’être payés

Pour leur part, les joueurs
de l’USMBA attendent dés-
ormais d’être payés le plus tôt
possible. Alors que certains
d’entre eux seront en fin de
contrat cet été, ces joueurs de
l’USMBA espèrent bénéficier
de leur argent, avant de son-
ger à leur avenir. Les joueurs
de l’USMBA ont ras-le-bol
des promesses de leurs diri-
geants et veulent toucher
leur argent dans les plus
brefs délais. 

Tajeddine

A en croire une source
bien informée des affaires du
club, une subvention des au-
torités de la wilaya et de
l’APC renflouera bientôt les
caisses de l’USMBA. Notre
source précise qu’un accord a
été trouvé entre la direction
et le contrôleur financier
pour régler le problème. Rap-
pelons que ce même contrô-
leur financier avait refusé de
transférer l’argent du compte
du CSA à celui de la SSPA.
Un problème qui aurait été
réglé, selon nos informations.

Les chèques
personnels, une bombe
à retardement pour
certains joueurs de
l’USMBA

A en croire une source gé-
néralement bien informée
des affaires de l’USMBA, de
nombreux joueurs du club
ont en leur possession des
chèques personnels d’un res-
ponsable de l’équipe.  Ayant
longtemps patienté sans pour
autant bénéficier de leur ar-
gent, ces joueurs en question
pourraient finalement se
tourner vers la justice. Notre
source a ajouté que les
joueurs n’ont pas été payés
depuis six mois pour cer-
tains, et depuis une année
pour d’autres. Une première
dans l’histoire du club qui

paye les frais de la mauvaise
gestion de la direction ac-
tuelle. 

Il s’agit des chèques
d’un responsable de la
SSPA

Ce dirigeant en question
pourrait se retrouver dans
une bien mauvaise situation
par rapport aux joueurs qui
possèdent des chèques de ga-
ranties en son nom. Alors
que les caisses du club sont
vides, ces joueurs pourraient
saisir la justice pour réclamer
leur argent. C’est dire que ces
chèques pourraient consti-
tuer une bombe à retarde-
ment pour ce dirigeant ainsi
que pour la direction de
l’USMBA.

Les supporters habitués
à de tels scénarios

Les supporters de
l’USMBA commencent à en
avoir ras- le-bol de ces
mêmes scénarios qui se répè-
tent chaque année. Les sup-
porters de l’USMBA
craignent pour l’avenir de
leur équipe surtout si ces
joueurs venaient à décider de
saisir la CRL. Dans ce cas-là,
ces joueurs se retrouveront
bientôt libres, au grand dam
des supporters. 

Tajeddine

MILLIARDS BIENTÔT
DANS LES CAISSES

Après ceux de l’Est et de l’Ouest, les présidents des clubs du 
Centre unanimes pour un arrêt définitif de la compétition

LES JOUEURS DE L’USMBA
DÉJÀ EN VACANCES

4 
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L e Bureau fédéral a tenu hier
une réunion ordinaire.
Comme c’était attendu tous

les yeux étaient braqués sur le CTN
de la FAF à Sidi Moussa pour
connaître l’avenir de la Ligue 1 Mo-
bilis qui est déjà suspendu depuis
quatre mois. Alors que tout le
monde pensait que le championnat
allait être carrément arrêté, les
membres du BF en ont décidé au-
trement. En effet, tout porte à croire
que la compétition reprendra ses
droits après le lever du confine-
ment. Une décision qui a cham-
boulé les plans des Chélifiens. En
difficulté sur le plan financier,
comme c’est le cas d’ailleurs pour
tous les autres équipes du cham-
pionnat, ils pensaient que les mem-

bres du Bureau fédéral allaient
prendre en considération la de-
mande des présidents des clubs et
annoncer une saison blanche. Mal-
heureusement, tout ne s’est pas dé-
roulé comme prévu.

Les joueurs se plaignent 
de la routine 

Depuis quelques jours, le nom-
bres des personnes contaminées par
le coronavirus augmente à une vi-
tesse très inquiétante. Face à cette
situation, les pouvoirs publics ont
décidé de prolonger le confinement
sanitaire au moins jusqu’au 13 juil-
let. Une décision qui met les co-
équipiers de Mohamed Benkablia
dans l’embarras. Motivés lors des
premières semaines du confine-

ment, les joueurs se plaignent ces
derniers temps de la routine. Ils es-
péraient pouvoir reprendre l’entraî-
nement ne serait-ce que par petits
groupes mais ils se retrouvent obli-
gés de patienter au moins deux se-
maines supplémentaires.

Ils espèrent bénéficier d’un
repos 

Conscients qu’ils doivent désor-
mais refaire toute la préparation
afin qu’ils puissent renouer avec la
compétition officielle, les parte-
naires de Mustapha Bengrina n’ont
ni l’envie ni la volonté pour conti-
nuer à appliquer le programme de
travail que le préparateur physique
leur a remis. D’après une source gé-
néralement bien informée, les pro-
tégés de Samir Zaoui espèrent
bénéficier de quelques jours de
repos pour récupérer leurs efforts et
casser la routine.    

Zaoui ne veut pas exercer
une pression sur eux

Pour sa part, le premier respon-
sable de la barre technique refuse
d’exercer une pression supplémen-
taire sur les joueurs. Compréhensif,
Samir Zaoui estime que c’est de leur
droit de bénéficier de vacances pour
s’éloigner de la pression quoti-
dienne du monde du football sur-
tout que le championnat est
suspendu depuis une longue pé-
riode et rien n’assure que la reprise
est prévue pour bientôt.  

Seifeddine B.

Grand artisan du retour de l’ASO
parmi l’élite, Chaker Kaddour Ché-
rif continue de s’entraîner en solo
pour maintenir sa forme. Très dis-
ponible, il a accepté de nous accor-
der quelques minutes de son temps
pour répondre à nos questions. In-
terrogé comment il fait pour gérer
cette période de pandémie, l’ancien
international olympique s’est
contenté de déclarer : «Personne ne
s’attendait qu’elle allait durer tout ce
temps-là. La situation est devenue
très compliquée. Nous sommes dans
le flou total. Les membres du Bureau
fédéral refusent d’annoncer une sai-
son blanche. Nous respectons leur
décision mais nous commençons à
perdre patience. Nous souhaitons
être fixés sur la date de la reprise.»

«Rester quatre mois sans
disputer le moindre match
va influer négativement sur
la forme des joueurs»

Notre interlocuteur ne s’est pas
arrêté là puisqu’il a enchaîné :
«Nous allons bientôt entamer notre
quatrième mois sans disputer le
moindre match, c’est vraiment beau-
coup. Cela risque d’influer négative-
ment sur la forme des joueurs. C’est
vrai, ils ne sont pas en vacances,
chaque joueur applique le pro-
gramme que le préparateur physique
lui a remis mais l’entraînement indi-
viduelle ne remplace en aucun cas la
compétition officielle. La preuve, en
Europe, les équipes ont repris la com-
pétition après deux mois d’arrêt seu-
lement mais les joueurs n’ont pas été
épargnés par les blessures.»

«Nous devons tous avoir 
le sens des responsabilités
pour vaincre le virus» 

En dernier lieu, l’attaquant qui se
trouve actuellement à son domicile
à la ville de Sétif a tenu à adresser
un message pour les citoyens algé-
riens. «La situation à Sétif est vrai-
ment alarmante. Le nombre des
personnes contaminées est inquié-
tant. Personnellement, je connais
beaucoup de personnes qui ont
choppé le virus. Nous devons tous
prendre nos précautions. Nous de-
vons avoir le sens des responsabilités
pour espérer vaincre ce dangereux
virus qui a causé beaucoup de dégâts
à travers le monde.»    

Propos recueillis par 
Seifeddine B.

KADDOUR CHÉRIF «LA
SITUATION EST DEVENUE
TRÈS INQUIÉTANTE»

A lors que la situation de la for-
mation de l’US Biskra est très
délicate actuellement à cause

de la crise financière délicate que tra-
verse le club, voilà qu’une autre affaire
vient d’éclater au grand jour puisque
nous avons appris de sources bien in-
formées que le joueur malien en l’oc-
currence Cisse Mohamed Moctar a
décidé de saisir la FIFA et réclamer la
somme de 23 000 euros représentant
ses salaires qu’il n’a pas encore perçus.
En effet, cette démarche prise par le
joueur en question aurait été prise
après que la direction de l’US Biskra
n’a pas procédé à la régularisation de
la situation financière du joueur en
question. Une situation qui va mettre
le club devant une situation difficile,
les dirigeants doivent prendre les
choses très au sérieux pour éviter de
se compliquer la tâche.
La saisie de son passeport,
une grave procédure

Par ailleurs, ce qui n’est pas accep-
table dans cette affaire est le fait que
la direction de l’US Biskra aurait saisi
le passeport du joueur en question sa-
chant que ce dernier ne peut pas se
rendre chez lui étant donné que les
vols entre les différents pays sont sus-
pendus depuis maintenant plusieurs
semaines en raison de la pandémie du
Coronavirus. Une situation qui n’est
pas plu au joueur puisque ce dernier
n’a fait que réclamer la régularisation
de sa situation financière, soit la

somme de 23 000 euros représentant
son dû.
La crise financière met les
dirigeants dans l’embarras

Si cette affaire du joueur malien
Cisse vient d’éclater, après que ce der-
nier a décidé de saisir la FIFA pour
réclamer son argent, il faut dire que la
crise financière que traverse le club
actuellement mettra le président du
club de l’US Biskra en l’occurrence
Benaissa dans l’embarras car ce der-
nier doit trouver les solutions qui
s’imposent pour régulariser le joueur
afin d’éviter des sanctions. Il est à si-
gnaler que les clubs algériens se sont
illustrés ces dernières années par ces
affaires de joueurs qui saisissent à
chaque fois l’instance internationale
pour exiger leur dû.
La situation risque 
de s’envenimer

Face à cette nouvelle affaire, la si-
tuation au sein de la formation de
l’US Biskra risque de s’exploser à tout
moment d’autant plus que les diri-
geants ne semblent pas disposer de
beaucoup de solutions en raison de
cette crise financière que traverse le
club ces dernières semaines. De ce
fait, la situation est appelée à se com-
pliquer davantage et le club pourrait
bien payer cela très cher à l’avenir si
les dirigeants ne réagissent pas dans
l’immédiat.

N. F.

CISSE MOCTAR RÉCLAME
23 000 EUROS !

USBUSBUSBNCM EN PRÉVISION DE LA NOUVELLE SAISON

BENNACER CHANGERA
DE POLITIQUE

I l semblerait que la crise finan-
cière que traverse le club en
cette période ait poussé le pré-

sident Bennacer à revoir sa poli-
tique, en prévision de la saison
prochaine. En effet, l’homme fort
du NCM prévoit de revoir sa feuille
de route en ce qui concerne l’opéra-
tion recrutement. En effet, le NCM
ne recrutera plus des joueurs à
coups de milliards pour le prochain
exercice. Le club a décidé de faire
confiance aux jeunes joueurs de la
région de M’sila pour porter le
maillot de Magra. Nul doute que la
région renferme des joueurs de
qualité. Le NCM pourrait donc être
un bon tremplin pour eux pour se
faire connaître dans notre cham-
pionnat. 

Plusieurs joueurs de la
région pourraient tenter 
leur chance 

A ce sujet, le président Bennacer
a confié qu’il songe sérieusement à
revoir sa copie en matière de recru-
tement surtout dans le cas où son

équipe enregistre des départs col-
lectifs cet été. Le club n’a plus les
moyens financier pour payer les
joueurs qui sont sans salaires depuis
plusieurs mois. Il faudra donc les
convaincre de prolonger. Cela coû-
tera énormément au club qui se
trouve dans une situation de crise
sans précédent. 

Cela économisera de l’argent
à la direction 

Sur le plan financier, il faut dire
que cette politique économisera
énormément d’argent à la direction.
Le club pourra renforcer son effec-
tif par des joueurs de la région en
leur octroyant des salaires aborda-
bles. Bien évidemment, il faut garde
aussi l’ossature de l’équipe en pro-
longeant les contrats de certains
joueurs qui ont une grande expé-
rience dans notre championnat. 

Ammour et Darfalou en sont
les meilleurs exemples 

Il est important de rappeler que
la wilaya de M’sila a toujours fourni

des joueurs de qualité pour le foot-
ball algérien. Ammar Ammour et
l’attaquant Oussama Darfalou en
sont les meilleurs exemples. C’est ce
qui pousse d’ailleurs Bennacer à
penser sérieusement à donner la
chance aux jeunes joueurs de la ré-
gion qui pourraient se faire connaî-
tre en peu de temps. 

Bennacer : «Il y a de sacrés
bons joueurs dans la région» 

Pour sa part, le premier respon-
sable du club nous dira : «Je tiens à
dire que nous avons des joueurs de
qualité dans notre région. Ce sont
des joueurs qui veulent prouver sur
le terrain. Nous allons donc leur
donner la chance de s’illustrer la sai-
son prochaine à Magra. Nous avons
toujours un problème au niveau du
club en matière de formation. C’est
la raison pour laquelle ont peut
compter sur les joueurs de la région.» 

F. N.

CHAMBOULÉS
LES PLANS DES CHÉLIFIENS 
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ASAM
Alors que le Bureau fédéral opte
pour la reprise du championnat

AIN M’LILA ATTEND 
LE VERDICT FINAL

A l’instar de toutes les villes du pays, Ain
M’lila a attendu hier impatiemment les résolu-
tions du Bureau fédéral de la FAF. Le président
Kheireddine Zetchi et les membres de son bu-
reau ont voté pour la reprise du championnat et
la poursuite ainsi de la saison actuelle. Dès que
les autorités compétentes décident un confine-
ment total, les clubs professionnels devront re-
prendre la compétition officielle et liquider ainsi
ce qui reste du calendrier de la saison 2019/2020.
Une décision qui n’arrange guère l’ASAM qui es-
pérait l’instauration d’une année blanche. C’est
le cas de toutes les formations qui ont plaidé
pour l’arrêt définitif du championnat…

Le flou agace la direction
Parmi les points qui ont tracassé les dirigeants

de l’ASAM, le flou total qui règne sur pas mal de
questions liées à la reprise du championnat et
l’application du protocole médical qui tarde tou-
jours à voir le jour. Et pourtant, la ligue a bel et
bien tranché sur la question lors des trois réu-
nions régionales avec les présidents des clubs
professionnels. L’ensemble des congressistes
étaient unanimes à mettre fin à l’actuel exercice
et penser plutôt à préparer la prochaine saison.
Du coup, la décision du BF est venue contrer le
souhait des clubs et ne fait que persister le flou
qui plane sur la vie de nos clubs. 

Bougherara ne s’y oppose pas
De son côté, l’entraineur de l’ASAM Liamine

Bougherara a confirmé que son équipe accep-
tera la décision des autorités compétentes. En
cas de reprise, la bande à Bougherara est prête à
livrer sept finales pour tenter d’arracher une
place qualificative à l’une des compétitions ré-
gionales. En somme, le coach d eAin M’lila ne
s’oppose pas à la reprise du championnat même
s’il encourage un arrêt prématuré de la compé-
tition officielle. De leur côté, les joueurs atten-
dent impatiemment le verdict officiel avant de
reprendre le chemin des entrainements collec-
tifs. Plusieurs éléments ont pris attache avec la
direction de l’ASAM pour connaître le sort du
championnat. Seulement, aucune décision finale
n’a été prise et le suspense continue…

Bencheddad : «Seul Dieu le sait,
ensuite les autorités compétentes»

Le président de l’ASAM est revenu sur la dé-
cision du BF et dira : «J’ai pris connaissance que
le championnat reprendra à l’issue de la fin du
confinement. Mais jusqu’à présent, rien n’a évo-
lué et les choses sont restées au même stade. La
situation s’aggrave et devient plus dangereuse.
Seul Dieu, Le Tout Puissant, sait quand le virus
sera vaincu. C’est une pandémie qui dépasse tout
le monde. Ensuite, c’est aux autorités compé-
tentes de prendre une décision définitive. Il faut
avouer que la situation n’est pas claire et nul ne
sait ce qu’il va faire. On doit d’abord attendre que
les choses s’éclaircissent puisqu’on ne sait même
pas ce qu’on doit dire aux joueurs. On doit pla-
nifier les choses en cas d’arrêt ou de reprise du
championnat», a-t-il conclu.

F. N.

C e qui est arrivé dimanche
au joueur ivoirien Isla Di-
mondé n’est pas passé ina-

perçu et n’a pas laissé indifférents
ses coéquipiers qui l’ont tous ap-
pelé pour s’enquérir de sa santé et
pour l’assurer de leur soutien in-
défectible. C’était aussi le cas des
membres des staffs technique mé-
dical, sans oublier les dirigeants.
Rappelons que le milieu de terrain
du CABBA avait été victime d’une
lâche agression à l’arme blanche
devant chez lui à Sétif, heureuse-
ment que son état de santé n’est
pas inquiétant.
«J’ai rassuré tout le monde,
je vais bien»

Nous avons contacté le joueur
qui a tenu à rassurer tout le monde
sur son état de santé, même s’il
s’est fait délivrer un certificat d’in-
capacité d’une semaine par le mé-
decin légiste. «On ne cesse de
m’appeler pour s’enquérir de mon
état de santé, j’ai été très touché par
ce lien de solidarité autour de moi,
notamment de la part de mes co-
équipiers, des dirigeants et du staff
technique, sans oublier les supporters qui
m’ont beaucoup soutenu. J’ai rassuré tout le
monde, mon état de santé n’est pas inquié-
tant», a-t-il déclaré.

«Les messages de soutien ont
atténué ma douleur»

«Je tiens à remercier tout le monde, tous
ceux qui m’ont appelé, car cela a atténué mes

douleurs», a-t-il ajouté. Il est à
noter que l’Ivoirien a dû suspendre
ses entrainements à cause des bles-
sures dont il a été victime au ni-
veau de différentes parties de son
corps, particulièrement à la jambe
gauche.
La direction interdit
désormais aux joueurs de
loger en dehors de la ville
de Bordj

Suite à cette lâche agression,
Diamondé Isla devrait changer son
lieu de résidence pour s’installer à
Bordj. D’ailleurs, les responsables
du CABBA, Bouzenad et Benha-
madi notamment, avaient décidé
dimanche dernier lors de la réu-
nion qu’ils ont tenue avec Billel
Dziri, avant qu’Isla ne soit victime
de cette lâche agression, d’interdire
aux joueurs de louer en dehors de
la ville de Bordj Bou Arréridj. C’est
pour éviter les va-et-vient après
chaque entrainement et après
chaque journée de repos, sachant
que plusieurs joueurs du CABBA
ont préféré louer à Sétif, à l’image
de Keddacha, Simohamed, Bela-

meiri et Isla, sans oublier l’ex-entraineur
Frank Dumas. Ce malheureux incident est
venu dons les conforter dans leur décision.

A. B.

ISLA TOUCHÉ PAR LES MESSAGES DE SOUTIEN

GARDER 13 JOUEURS, RECRUTER 7 ET PROMOUVOIR LES MEILLEURS JEUNES

LA NOUVELLE STRATÉGIE DÉVOILÉE 
Après la réunion tenue en présence du prési-

dent Benhamadi, du directeur Bouzenad et de
l’entraîneur Dziri, plusieurs décisions ont été
prises, quelques heures plus tard. En effet, mal-
gré le fait qu’aucune décision ne soit encore prise
par rapport à l’avenir de la compétition, la direc-
tion du CABBA a décidé de sauter le pas et dé-
voiler son plan d’attaque, en prévision de la
saison prochaine. Et l’une des décisions prises,
celle de libérer dix joueurs au moins soit ceux qui
touchent un salaire dépassant les 100 millions par
mois et qui n’ont pas réussi à s’imposer au sein de
l’effectif durant la saison. Cela veut dire que 13
joueurs seulement seront maintenus, en atten-
dant de connaître les noms de chacun d’eux. 

Recruter sept joueurs au maximum
Par rapport au recrutement, il a été décidé à

l’issue de la réunion tenue samedi dernier que le
CABBA se montre actif sur le marché des trans-

ferts. En effet, au moins sept joueurs seront re-
crutés afin d’atteindre le nombre de 20 joueurs.
Et pour compléter la liste, les meilleurs jeunes
joueurs au sein de l’équipe réserve seront promus
en équipe première. 

Un gardien, deux latéraux, un axial, deux
milieux de terrain et un attaquant, les
priorités 

D’après une source bien informée, nous avons
appris que la direction du CABBA compte se ren-
forcer dans les trois compartiments. En effet, sur
une demande de l’entraîneur en chef, le club est
à la recherche d’un gardien de but, deux arrières
latéraux, un axial, deux milieux de terrain et un
attaquant. 

Ajouter à cela les sept joueurs qui seront pro-
mus en équipe première. Il s’agit des éléments
pétris de qualités qui se sont illustrés avec les
jeunes. 

L’heure de Zeghnoune est arrivée 
En évoquant les qualités des jeunes joueurs, on

ne peut ne pas parler de Zeghnoune. Ce dernier, qui
a été recruté l’an dernier, était considéré comme
étant le nouveau chouchou. D’ailleurs, l’ancien en-
traîneur, Franck Dumas, avait longuement encensé
ce jeune avant de contracter une blessure au niveau
de l’œil durant le stage en Turquie. En se sentant
en meilleure forme, il promet de livrer une saison
remarquable dès la reprise de la compétition. 

Aller loin en championnat tout en
dépensant moins 

Dans cette nouvelle stratégie adoptée par la di-
rection du CABBA, il a été décidé de fixer des ob-
jectifs en prévision de la saison prochaine. L’équipe
souhaite jouer à fond le championnat et la Coupe
d’Algérie. Tout cela avec un budget limité. Ce serait
un défi que tout le monde souhaite relever. 

A. B.
PUB
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ALLAM : «IL EST TEMPS DE PENSER
À LA SAISON PROCHAINE»

Cela fait près de quatre mois que le
championnat est à l’arrêt. Pensez-vous
que la reprise est encore possible dans
les circonstances actuelles ?
Non, je pense que les conditions ne sont

pas réunies pour espérer reprendre la com-
pétition officielle et ce, pour des raisons di-
verses notamment la difficulté de la mise en
place du protocole sanitaire tel qu’exigé par
la FAF ainsi que l’absence de moyens logis-
tiques et financiers. Cela sans oublier les
conditions climatiques. Ce qui me pousse à
dire que la reprise de la compétition dans de
telles circonstances est très délicate.

Lors de la dernière réunion entre les res-
ponsables des clubs et les responsables
de la LFP, l’option de la reprise de la
compétition officielle a été écartée.
Qu’en pensez-vous ?
C’est clair, il ne faut pas oublier que la com-

pétition officielle est à l’arrêt depuis mainte-
nant plusieurs semaines et cette situation s’est
répercutée négativement sur nous que ce soit
physiquement, mentalement et même finan-
cièrement. Les clubs sont confrontés au pro-
blème de l’absence des ressources financières
nécessaires pour faire face à une telle situa-
tion, ce qui veut dire que l’option de la reprise
est difficile à concrétiser et que sauf l’annula-

tion de l’exercice actuel pourrait arranger les
choses surtout que la situation sanitaire ne
s’est pas encore améliorée.

Certains joueurs évoquent même des
perturbations en cette période qui de-
vrait être consacrée aux transferts d’été.
Votre commentaire ?
Oui, en raison de cette pandémie du

Covid-19 qui a provoqué l’arrêt du cham-
pionnat, la majorité des clubs vont connaître
des changements en ce qui concerne la pé-
riode des transferts à travers le monde. Une
situation à laquelle on doit s’adapter car ça
sera difficile de rejouer au football mainte-
nant avec cette crise. Il est vraiment temps de
penser à la saison prochaine et d’entamer les
préparatifs dans les meilleurs délais.

Et comment vous gérez cette période de
trêve ?
On gère cette période de trêve selon les

moyens qui sont à notre disposition en nous
contentant d’exercices individuels chez nous
puisque toutes les infrastructures sanitaires
sont actuellement fermées. Devant une telle
situation, nous sommes contraints de rester
chez nous en attendant la décision qui sera
prise par les instances du football en ce qui
concerne la reprise du championnat.

Que pensez-vous du parcours de votre
équipe ?
Notre parcours a été juste moyen dans la

mesure où nous occupons une place dans le
bas du tableau qui n’est pas rassurante. Et
pourtant, il y avait de la place pour faire
mieux et surtout d’occuper une place sécuri-
sante au classement général, mais malheu-
reusement certains paramètres nous ont joué
un mauvais tour. Nous ne sommes pas satis-
faits de ce parcours car nous aurions pu évi-
ter de nous retrouver dans la situation
actuelle avec cette place au bas du tableau.

Avez-vous pensé à votre avenir avec le
club ?
Non, je n’ai pas encore tranché sur mon

avenir avec le MOB étant donné que le mo-
ment n’est pas encore venu pour évoquer
cette question sachant que le championnat
est actuellement à l’arrêt. Je préfère voir la si-
tuation s’éclaircir davantage concernant l’ave-
nir de l’exercice actuel avant de prendre une
décision finale. D’ailleurs, on doit avoir une
autre une discussion avec les dirigeants à ce
propos.

Entretien réalisé 
par H. L.

BOULDJLOUD S’OPPOSE À LA 
REPRISE DU CHAMPIONNAT

A l’instar des clubs des Ligues
1 et 2 qui ont pris part à la
réunion entre les responsa-

bles de la LFP et les présidents des
clubs en question, le président de la
SSPA/JSMB, en l’occurrence Abdel-
krim Bouldjloud, a pris part à la réu-
nion de lundi dernier consacrée à
l’avenir qui sera réservé à l’actuel
exercice avec notamment les condi-
tions et les circonstances actuelles où
l’option de la reprise s’annonce de
plus en plus compliquée avec cette

pandémie du Coronavirus qui conti-
nuent de faire des victimes. En effet,
le premier responsable de la barre
technique a tenu à s’opposer à l’idée
de la reprise étant donné que les
clubs ne peuvent pas répondre aux
conditions exigées par les instances
concernées notamment en ce qui
concerne l’application du protocole
sanitaire, les moyens financiers pour
préparer la reprise mais aussi la si-
tuation des clubs qui se trouvent ac-
tuellement confrontés à des crises

financières. C’est ainsi que le prési-
dent Bouldjloud a fait expliquer aux
responsables de la LFP que la reprise
ne peut avoir lieu face aux conditions
sanitaires qui ne se sont pas amélio-
rées mais aussi le problème financier
qui demeure un obstacle pour assu-
rer une bonne reprise.
Le volet financier, premier
obstacle

Parmi les obstacles qui freinent la
reprise du championnat et de pour-
suivre l’exercice actuel, celui lié au
volet financier car la majorité des
clubs se trouvent confrontés à une
crise sans précédent, ne pouvant pas
procéder à la régularisation de la si-
tuation financière de leurs joueurs,
sans oublier celui lié au protocole sa-
nitaire qui nécessite la mobilisation
des moyens nécessaires et surtout fi-
nanciers pour faire face aux nom-
breuses dépenses. De ce fait,
Abdelkrim Bouldjloud a fait expli-
quer aux responsables de la LFP que
les clubs ne disposent pas de ces
moyens nécessaires pour espérer re-
prendre le championnat, avant de
proposer l’annulation de l’actuel
exercice afin de permettre aux clubs
de bien préparer la nouvelle saison.
La question sanitaire sera
aussi un handicap

En plus du volet financier qui ne
permet pas aux clubs de répondre

aux exigences des instances concer-
nées, notamment en ce qui concerne
les moyens de préparation où toutes
les infrastructures hôtelières et spor-
tives sont fermées, le président de la
JSMB a aussi évoqué la question liée
au protocole sanitaire qui demeure
un handicap pour protéger la santé
des joueurs du Covid-19. Un avis
partagé par les nombreux clubs qui
ont pris part à cette réunion sachant
que la JSMB est l’un des clubs qui ont
exprimé leur refus quant à la reprise
de la compétition officielle, après une
première proposition faite par la FAF
à propos d’une probable reprise du
championnat, selon des paramètres
mis en place auparavant. Les joueurs
ainsi que les entraineurs craignent
déjà pour leur santé et ne veulent pas
prendre le risque sans avoir des as-
surances.
Les joueurs et le staff
technique partagent cet avis

Toutefois, le président de la
SSPA/JSMB en l’occurrence Abdel-
krim Bouldjloud n’est pas le seul à
s’opposer à la reprise puisque les
joueurs que nous avons interrogés
ainsi que l’entraineur Hammouche
sont du même avis en estimant que
la reprise ne peut pas avoir lieu dans
de telles conditions avec cette crise
sanitaire qui continue de faire des
victimes mais aussi les moyens fi-

nanciers avec la crise que traverse la
majorité des clubs dont la JSMB. Une
situation qui ne semble pas être un
paramètre favorable pour espérer
terminer l’exercice actuel sachant que
la crise financière s’est encore accen-
tuée avec notamment la pandémie
du Coronavirus.
Les supporters attendent
des changements

Si l’annulation de l’actuel exercice
demeure le souhait des nombreux
fans ainsi que les joueurs, dirigeants
et joueurs, il n’en demeure pas moins
que les supporters attendent que des
changements soient opérés au niveau
du club pour éviter de se retrouver
dans une situation aussi compliquée,
comme celle vécue cette saison où la
crise de résultats a fait que le club se
retrouve dans une situation délicate
avec cette place dans le bas du ta-
bleau. C’est ainsi qu’ils ont émis le
vœu de voir leur équipe retrouver sa
sérénité et de ne pas vivre le scéna-
rio actuel avec cette crise fatale qui a
failli emporter le club. Cela dit, il est
attendu que la situation soit encore
plus claire lors des prochaines se-
maines, après la décision que pren-
dra la FAF à propos de l’avenir de
l’exercice actuel.

H. L.

À l’instar de la majorité des responsables de club et des entraî-
neurs, les joueurs ont exprimé leur opposition à la reprise du
championnat pour les raisons que tout le monde connaît. Allam
en tout cas n’a pas manqué d’appuyer la décision des dirigeants
des différents clubs lors de la réunion tenue lundi dernier avec les

responsables de la Ligue de football professionnel. En effet le
joueur estime que ce ne sera pas évident de réunir toutes les
conditions pour assurer une bonne reprise sachant que la chaleur
surtout est loin d’être un élément favorable pour permettre aux
clubs d’assurer une bonne préparation sur tous les plans.



WISDOM HOSPITALISÉ
APRÈS AVOIR ÉTÉ

POIGNARDÉ
Andre Wis-

dom, le défen-
seur de Derby

County, est
hospitalisé

après avoir été
poignardé lors

d'un vol à Liver-
pool le week-end

dernier, a an-
noncé le club anglais de deuxième
division anglaise. Selon les médias
britanniques, le joueur rendait vi-
site à des proches dans le quartier
Toxteth de Liverpool lorsque l'at-

taque a eu lieu.

EZEQUIEL GARAY
QUITTE LE CLUB

Actuellement éloigné des ter-
rains en raison d'une rupture du

ligament croisé, Ezequiel Garay ne
pourra pas faire ses adieux au pu-
blic de Mestalla sur le terrain. En

fin de contrat avec le Valencia CF,
le défenseur central argentin a an-

noncé, ce mardi, sur son compte
Instagram, qu'il ne prolongerait

pas avec l'actuel 8e de Liga. «Éter-
nellement reconnaissant... Merci

pour tout la famille, je ne pourrai
jamais oublier ce que j'ai vécu», a
ainsi écrit Garay pour accompa-

gner une photo de lui embrassant
l'écusson de Valence. L'ancien

joueur du Real Madrid était arrivé
au sein du club che en 2016, en

provenance du Zénith Saint-Pé-
tersbourg.

13

FC BARCELONE
MANCHESTER UNITED

ANGLETERRE

LDC

BAYERN MUNICH

REAL MADRID

VALENCE

N°4792 / MERCREDI 1er JUILLET 2020
INTERNATIONAL

Les temps sont actuelle-
ment durs pour le FC Bar-
celone et en particulier
Quique Setien. Arrivé en
janvier dernier, l’entraîneur
blaugrana pourrait déjà
laisser sa place et la ques-
tion de sa succession fait
énormément parler. Ayant
coché plusieurs noms pour
remplacer Ernesto Valverde
en janvier dernier, le FC
Barcelone s’était finalement
tourné vers Quique Setien.
Toutefois, aujourd’hui, le
bilan n’est pas forcément
bon et les tensions seraient
nombreuses en interne. De
quoi mettre en danger l’ac-
tuel entraîneur du club ca-
talan, lui qui a pourtant
signé un contrat jusqu’en
2022. Setien verrait donc
son poste ne tenir qu’à un
fil, mais il semblerait tou-
jours avoir le soutien de sa
direction. En effet, selon les der-
nières informations de RAC1, les
têtes pensantes du Barça se sont
rendues ces dernières heures chez
l’entraîneur du Barça pour le rassu-
rer en ces temps difficiles. Toutefois,
cette confiance pourrait bien ne pas
durer très longtemps…

Koeman le successeur de
Setien ?

En quelques mois, le FC Barce-
lone pourrait donc connaitre un
nouveau changement d’entraîneur.
D’ailleurs, sur le plateau d’El Chi-
ringuito, Eduardo Inda a lâché
quelques confidences sur l’avenir de
Quique Setien et l’identité de son
successeur. Alors que l’actuel tech-

nicien blaugrana serait bien proche
de la sortie, Josep Maria Bartomeu
semble déjà avoir un favori pour le
remplacer : Ronald Koeman. Actuel
sélectionneur des Pays-Bas, l’ancien
joueur blaugrana a déjà été évoqué
pour venir occuper ce poste d’en-
traîneur, mais cette fois pourrait
être la bonne. « Bien qu’il soit avec
les Pays-Bas, si on lui demande de
venir entraîner le Barça, je pense
qu’il quitterait la sélection. Il est
comme un fou à l’idée d’entraîner le
Barça », a lâché le journaliste.

Quid de Xavi ?
Pour remplacer Quique Setien,

l’option Xavi revient également sou-
vent. Toutefois, avec Josep Maria
Bartomeu en poste, cela pourrait ne

pas être le bon moment. Comme
l’explique Marca ce mardi, l’ancien
joueur du FC Barcelone n’entretient
pas vraiment les meilleures rela-
tions avec l’actuelle direction. Il
pourrait donc ainsi encore patien-
ter un an et attendre les élections
présidentielles en 2021 afin de dé-
barquer avec un nouveau projet.
C'est d'ailleurs ce qu'il souhaite
puisqu'il expliquait dernièrement :
« J’aimerais revenir au bon moment
pour lancer un projet de zéro ».
Pourtant, Xavi serait déjà attendu
au Barça. En effet, selon le média
ibérique, pendant le confinement,
certains joueurs cadres du club ca-
talan auraient appelé l’actuel entraî-
neur d’Al Sadd. Ce feuilleton ne fait
donc que commencer du côté du

XAVI, KOEMAN…LA SUCCESSION
DE QUIQUE SETIEN SE PRÉCISE !

En dépit d'une saison plutôt réus-
sie pour Anthony Martial et Mar-
cus Rashford, l'entraîneur de
Manchester United Ole Gunnar
Soslkjaer a estimé qu'ils pouvaient
«faire tellement mieux» et les a
avertis que le club regarderait «ail-
leurs pour trouver mieux» si néces-
saire. Avec son triplé contre
Sheffield United mercredi dernier,
l'attaquant français en est à 19 buts
toutes compétitions confondues
cette saison, tout comme Rashford,
qui revient de blessure. Les Red De-
vils pourraient avoir cette saison un
duo d'attaquant à plus de 20 buts
chacun pour la première fois depuis
2010/2011, avec à l'époque Di-
mitar Berbatov et Javier «Chi-
charito» Hernandez. Martial
et Rashford, ainsi que Mason
Geenwood (12 buts) «se sont
bien développés cette sai-
son, mais ils peuvent
faire tellement
mieux», a sou-
piré le Nor-
v é g i e n
avant le
m a t c h
de mardi
c o n t r e
Brighton,
pour récu-
pérer sa 5e
place qualifica-
tive pour l'Eu-

rope, prise provisoirement par Wol-
verhampton, samedi. «Tous les
trois, j'attends encore de les voir
s'épanouir parce qu'il y a des sec-
teurs de leur jeu qu'ils doivent en-
core améliorer», a-t-il souligné.
Après le match contre Sheffield, il
avait notamment souligné les pro-
grès du Français dans la surface et
devant le but, un domaine où l'an-
cien «Super Sub» peut aider Mar-
tial. Il a donc averti ses joueurs
contre toute auto-satisfaction. «Si
vous pensez bénéficier d'un droit
divin pour disputer tous les
matches et que vous pensez être si
bon qu'on ne regardera pas d'autres

joueurs pour éventuellement vous
remplacer, vous vous trompez»,
a lancé Solskjaer.

SOLSKJAER MAINTIENT 
LA PRESSION SUR 
MARTIAL ET RASHFORD

Lisbonne en proie à un reconfi-
nement progressif face à l’évolu-
tion de la pandémie de Covid-19
doit accueillir le Final 8 de la
Ligue des Champions, du 12 au 23
août. Selon L’Equipe, l’instance
n’a pas de solution de repli si la si-
tuation sanitaire ne permettait
pas d’orginaser l’événement :
«L'UEFA est en contacts perma-
nents avec la Fédération portu-
gaise de football et les autorités
locales. Nous espérons que tout
ira bien et qu'il sera possible d'or-
ganiser le tournoi au Portugal.
Pour le moment, il n'y a aucune
raison de prévoir un plan B. Nous
suivons la situation au quotidien
et nous nous adapterons si nous
devons le faire.»

L’UEFA NE DISPOSE
PAS DE PLAN B POUR LE

FINAL 8 DE LISBONNE

COURTOIS 
COPROPRIÉTAIRE D’UN
CLUB EN ESPAGNE

ibaut Courtois, le gar-
dien de but du Real Madrid
et de l’équipe nationale belge,

a selon Marca acheté avec
Borja Iglesias, joueur

du Real Betis, le club
de l’Internacional
Madrid, une équipe
qui joue en Se-

gunda Division B, la
D3 espagnole.

Selon l'ancien président Uli
Hoeness, le Bayern Munich peut
gagner la Ligue des champions et
la coupe d'Allemagne pour réali-
ser un impresionnant triplé cette
saison. Le géant allemand a rem-
porté son huitième titre de cham-
pion d'Allemagne consécutif au
début du mois et a remporté le
trophée après une victoire 4-0
contre Wolfsburg le week-end
dernier. Les Bavarois joueront la
finale de la coupe contre le Bayer
Leverkusen samedi, et seront en
pole position pour se qualifier
pour les huitièmes de finale de la
Ligue des champions contre Chel-
sea. Hoeness pense que le Bayern
peut remporter le triplé - un ex-
ploit que le club a réalisé en 2012-
2013. "Si notre équipe peut
conserver cette forme, nous avons
de bonnes chances de tout gagner,
a déclaré Hoeness à Blickpunkt
Sport. J'espère que l'équipe pourra
garder le rythme." Le Bayern est
devenu la septième équipe euro-
péenne à remporter un triplé en
2012-2013, en battant Dortmund
en finale de la Ligue des cham-
pions, Stuttgart en coupe, après
avoir remporté la Bundesliga avec
une énorme avance de 25 points.
Cette fois-ci, le Bayern a remporté
le titre de champion avec 13
points d'avance sur Dortmund,
inscrivant une centaine de buts

pour sceller le 30e championnat
d'Allemagne du club. Hoeness a
félicité l'équipe d'avoir atteint une
note aussi impressionnante et a
appelé les autres équipes de la
Bundesliga à s'améliorer afin que
le Bayern n'en soit pas à son neu-
vième titre consécutif la saison
prochaine. "C'est vraiment spécial
de marquer 100 buts dans une sai-
son de Bundesliga. C'est un ex-
ploit sensationnel. Les autres
équipes doivent travailler plus dur
maintenant. Vous ne pouvez pas
vous attendre à ce que le Bayern
ne travaille qu'une demi-journée
pour rendre la Bundesliga plus
passionnante." Robert Lewan-
dowski a inscrit 49 buts pour le
Bayern toutes compétitions
confondues, dont 34 en 31
matches de championnat et 11 en
seulement six matches de Ligue
des champions.

HOENESS CROIT AU TRIPLÉPIRLO PREND EN
CHARGE LES JEUNES

L'ancien interna-
tional italien An-
drea Pirlo, joueur
de la Juve de 2011 à
2015, est le nouvel
entraîneur des U23
du club. Andrea
Pirlo est de retour à
la Juventus où il a
joué de 2011 à 2015. L'ancien milieu de
terrain a été nommé entraîneur des
moins de 23 ans. Il remplacera Fabio Pec-
chia, qui joue actuellement la montée en
Serie B avec les jeunes pousses de la
Vieille Dame. Pirlo (41 ans) vient de ter-
miner sa formation en obtenant l'UEFA
Pro License.

JUVENTUS
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L iverpool dispose probable-
ment de l'un des meilleurs
effectifs au monde. Grâce à

des dépenses intelligentes depuis la
prise de fonction de Jürgen Klopp
en 2015, les Reds sont devenus une
référence. Et si beaucoup de noms
de grands joueurs sont désormais
associés au club, Klopp ne compte
pas dépenser n'importe comment,
"On ne peut pas dépenser des mil-
lions et des millions parce qu’on
pense que c’est bien de le faire." a
déclaré le coach de Liverpool sur
Skysports. Et si Kloop a envie d'être
raisonnable en ces temps compli-
qués liés à la crise du coronavirus,
il n'exclut pas de renforcer son
équipe, "Nous voulons renforcer
cette équipe, mais cette équipe est
déjà forte. Le problème est donc de
savoir comment renforcer une

équipe forte. On peut le faire
avec de l’argent, mais ça ne
marche pas toujours. Vous

devez être créatif. Nous essaierons
de trouver des solutions en interne.
Nous avons encore trois ou quatre
joueurs qui peuvent franchir un
cap." a déclaré le technicien alle-
mand.
Matip out jusqu'à la fin de la
saison ?

Inoubliable sur un plan collectif,
cette saison est à oublier pour Joel
Matip sur un plan individuel. Ab-
sent d'octobre à février du fait d'une
blessure à un genou, le défenseur
camerounais pensait pouvoir profi-
ter de cette fin de saison sans enjeu
une fois le titre acquis pour récupé-
rer ses sensations. Mais, touché lors
du match de reprise à Everton il y a
9 jours, l'ancien joueur de Schalke
doit renoncer à la fin de saison,
comme il l'a expliqué au site officiel
des Reds : "Cette saison je ne serai
pas de retour sur les terrains mais la
saison prochaine j'espère fournir
l'aide la plus précoce à l'équipe". 

KLOPP FAIT
LE POINT SUR
LE MERCATO

Selon le journal AS ce mardi, l'Atlético Madrid
aurait changé d'avis, et ne s'intéresserait plus au
dossier Edinson Cavani après l'échec du mer-
cato hivernal. Hier mardi 30 juin a été la der-
nière journée de contrat d'Edinson Cavani au
Paris Saint-Germain, où il a passé les sept der-
nières années. Pour autant, si sa future destina-
tion paraissait évidente, AS assure qu'elle ne sera
pas celle à laquelle tout le monde pense : l'Atlé-
tico Madrid ne voudrait plus de Cavani.  La
raison d'un tel retournement de situation ?
L'échec des négociations hivernales avance
le quotidien. En janvier, les Colconeros
avaient tout tenté pour attirer le Mata-
dor, mais les négociations n'avaient
pas abouti avec le PSG, qui de-
mandait une certaine somme pour
laisser partir son joueur. Résultat
des courses, le clan Cavani et l'Atlético ne
seraient pas restés en bon termes.  Si le
quotidien espagnol nous dit où n'ira pas
Edinson Cavani, il avance également une
destination de remplacement : la Serie
A, où Cavani a fait ses gammes avec
Palerme, avant d'exploser à Naples
entre 2010 et 2013. Deux clubs se-
raient particulièrement intéres-
sés, l'Inter Milan et la Roma. Et
c'est ce dernier club qui pourrait
remporter la mise. En effet, les
dirigeants de la Louve seraient
prêts à faire de Cavani le
joueur le mieux payé du
club. Reste à voir ce
que l'Uruguayen
choisira. 

RETOURNEMENT DE
SITUATION DANS LE
DOSSIER CAVANI ?

Après Dimitri Payet,
Steve Mandanda pourrait
lui aussi prolonger son
contrat avec l'Olympique
de Marseille. C'est à la
surprise générale que Di-
mitri Payet (33 ans) a
prolongé samedi son
contrat de deux saisons
supplémentaires avec
l'OM. L'international
français, désormais lié
jusqu'en juin 2024 avec le
club phocéen, a consenti
une baisse de salaire im-
portante pour conclure
cet accord. Selon les in-
formations du journal
L'Equipe, le gardien et
capitaine olympien Steve
Mandanda (35 ans)
pourrait imiter le Réu-
nionnais et ainsi prolon-
ger son contrat avec l'OM

au delà de juin 2021. Au-
teur d'une saison 2019-
2020 excellente, "Il
Fenomeno" serait prêt à
faire des efforts sur son
salaire (environ 360 000
euros brut mensuels).
Symbole du club et grand
artisan de la qualification
de l'OM en Ligue des
Champions, Mandanda
serait également inté-
ressé à l'idée d'une recon-
version dans son club de
coeur. 

Alvaro Gonzalez
signe pour 3 ans !

Alvaro Gonzalez est
officiellement un joueur
de l'Olympique de Mar-
seille : le défenseur espa-
gnol a paraphé un contrat
jusqu'en 2023 avec l'OM

! Prêté par Villarreal à
l'OM la saison passée,
Alvaro Gonzalez
s'est imposé dans la
défense centrale
marseillaise (20
matchs disputés
en champion-
nat) au point de

devenir
l'un

d e s
c h ou -

c h o u s
des suppor-

ters. A 30 ans,
le défenseur espagnol
s'est engagé pour 3 sai-
sons avec le club phocéen
qui a levé l'option
d'achat, comme annoncé
dans un communiqué
aujourd'hui.

MANDANDA VERS 
UNE PROLONGATION DE

CONTRAT COMME PAYET ?
Après la victoire de l'Inter

Milan contre Parme (2-1),
Beppe Marotta a

confirmé que le club
lombard souhaitait

prolonger les prêt
de Victor Moses
et Alexis Sanchez.
Le jour J est arrivé :
ce 30 juin, de nom-

breux contrats arri-
veront à expiration

dans le monde du foot-
ball. C'est notamment le
cas des prêts. À l'Inter
Milan, la situation de
deux joueurs prêtés par
d'autres cadors européens

pose question : celle d'Alexis
Sanchez, arrivé depuis Manches-

ter United, ainsi que celle de
Victor Moses, arrivé depuis

Chelsea. Après la vic-
toire contre Parme
(2-1, ndlr) dimanche,
le directeur sportif du

club lombard, Giuseppe

Marotta, s'est confié sur le
chemin à suivre pour ses

deux dossiers (dans des
propos rapportés par la
Sky Italia).  Et le DS des
Nerazzurri a confirmé
son intention de prolon-

ger les deux joueurs.
"Deux jours avant la fin de

la saison initiale, nous devons
encore traiter avec leurs

équipes pour prolonger
leur contrat" a-t-il
confié. C'est une ano-
malie réglementaire qui
doit être comblée, il y a

beaucoup de cas parti-
culiers : avec des rôles op-

posés, nous traitons aussi
avec le Bayern pour Perisic (qui est

actuellement prêté au club bavarois,
ndlr). Nous espérons que ces situa-
tions n'affecteront pas les résultats
sportifs des équipes" a-t-il conclu.
Dans quelques heures, c'est donc à
Milan que devraient rester les deux
hommes. 

LES NERAZZURRI ONT TRANCHÉ
POUR SANCHEZ ET MOSES !

Sheffield United a annoncé la prolon-
gation du prêt de Dean Henderson
jusqu’à la fin de saison de Premier
League. Bonne nouvelle pour Shef-
field United pour la lutte aux places
européennes. Le club a officialisé ce
lundi la prolongation du prêt du gar-

dien Dean Henderson. Prêté par Man-
chester United, le portier anglais de 23

ans s’est imposé comme un élément in-
contournable de l’équipe tout au long de la

saison et comme l’un des meilleurs à son
poste au sein du championnat.

HENDERSON PROLONGE À SHEFFIELD
JUSQU'EN FIN DE SAISON

Ça a été la première grosse transaction
cet été, Timo Werner quitte le RB Leip-
zig et rejoint Chelsea à partir du 1er juil-
let prochain. L’Allemand ne pourra donc
pas disputer le final 8 de la Ligue des
Champions avec Leipzig. L’attaquant s’est
d’ailleurs exprimé à ce propos pour
Sportbuzzer, affirmant que c’était une
dure décision pour lui mais qui a été
prise communément.  « Bien sûr, ça me
fait mal que je ne puisse pas disputer la
fin de la compétition avec Leipzig. Mais
je serai également un joueur appartenant

et payé par Chelsea à partir du 1er
juillet. J'ai essayé de rester en de-
hors du sujet de la Ligue des
champions autant que possible,
car il était clair que je devrais of-
fenser un côté. Mon conseiller l'a
donc finalement coordonné avec
les clubs. C'était une décision com-
mune de toutes les personnes impli-
quées. Je suivrai les matchs à la
télévision et croiserai les doigts pour eux
» a ainsi déclaré Timo Werner. 

ALBERT CELADES
LIMOGÉ ! 

Le FC Valence a annoncé ce
lundi le limogeage de son entraîneur,

Alberto Celades. La défaite ce dimanche
face à Villarreal ce dimanche aura eu rai-
son de lui. Arrivé en septembre dernier

pour succéder à Marcelino, Albert Celades a
été licencié ce lundi par le FC Valence.

Après s’être qualifié en Ligue des Cham-
pions la saison dernière, le club en-

chaîne les contre-performances
depuis la reprise et pointe à la

8ème place du cham-
pionnat. 

VALENCE

WERNER DÉÇU DE NE PLUS AIDER
LEIPZIG EN LIGUE DES CHAMPIONS
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Il est l’un des meilleurs joueurs
du Real Madrid cette saison. Avec
son coéquipier Karim Benzema,
Sergio Ramos (34 ans) ne cesse
d’impressionner rencontre après
rencontre. Auteur de 10 buts cette
saison, le capitaine des Merengue se
classe même comme le deuxième
meilleur buteur de son club. Une
performance surréaliste pour un
défenseur central. Cependant, il ne
reste plus qu’une seule année de
contrat à l’homme fort de Zinedine
Zidane. S’il ne prolonge pas, Sergio
Ramos sera libre l’été prochain.
Pour prolonger son bail et réaliser
son rêve, l’international espagnol
(170 sélections) aurait imposé ses
fortes conditions, notamment sala-
riales, à la direction de la Casa
Blanca. Selon les informations
d'Eduardo Inda, Sergio Ramos vou-
drait signer pour deux saisons de
plus au Real Madrid. Le directeur
d’OK Diario ajoute que le capitaine
madrilène devrait demander un sa-
laire de 18M€ nets si club de club
espagnol ne lui proposait qu’une
seule année supplémentaire. Mais si
le président du Real Madrid déci-
dait de lui offrir deux autres années
de contrat, Sergio Ramos accepte-

rait de garder son salaire actuel
d’environ 13M€ nets par sai-
son. A voir maintenant ce
que choisira de faire la di-
rection merengue...
Sadio Mané répond à
l’intérêt de Zidane !

Sadio Mané (28 ans) est
toujours sur les tablettes du
Real Madrid. Comme
le10sport vous l’avait révélé en
exclusivité en mai dernier, Zi-
nedine Zidane pense conti-
nuellement à l’ailier de
Liverpool. La Casa Blanca pour-
rait retenter d’attirer le Sénégalais
après avoir échoué dans les dis-
cussions l’été dernier. Cependant,
nous vous avions également ex-
pliqué que Sadio Mané était en
pleine réflexion quant au futur de
sa carrière. De plus, il semblerait
que l’attaquant sénégalais ait décidé
de se montrer discret à propos de
l’intérêt du Real Madrid… Inter-
rogé par E-Media au sujet de l’inté-
rêt des Merengue et de Zinedine
Zidane, Sadio Mané a tenu à calmer
les échos : « L’intérêt du Real Ma-
drid ? Vous savez je n’aime pas
commenter les rumeurs. Je préfère
ne pas le faire, honnêtement ».

Voilà qui est dit. 

SERGIO RAMOS POSE
SES CONDITIONS
POUR SON AVENIR !

Mohamed Salah ar-
rive au terme de sa

troisième saison avec
Liverpool. Et ce n’est
certainement pas
sa dernière. A 28
ans, l’Égyptien
savoure pleine-
ment son séjour

sur les bords de la Mer-
sey, et maintenant que la mois-
son de trophées collectifs
s’ajoute aux récompenses in-
dividuelles, il ne voit aucune
raison de vouloir changer de
tunique dans un futur proche.
Dans un entretien accordé au
site officiel du club, il a indi-
qué : «C’est formidable de

marquer des buts pour aider
l’équipe à gagner des matchs. Je
me sens donc heureux ici, je
vais bien et tout fonctionne bien
collectivement, surtout nous

avons remporté des trophées.
Tout va bien et j’aime ça.»

«Gagner la Premier
League, c’est quelque
chose d’indescriptible»

Le meilleur buteur des deux
derniers exercices de la Premier
League a ensuite exprimé son
bonheur de remporter le cham-
pionnat et pouvoir ainsi ravir les
très nombreux supporters de
l’équipe. « C’est une sensation in-
croyable de gagner un trophée
comme ça, a relevé l’ancien Ro-
main. Gagner la Premier League
après de longues années pour le
club et la ville, c’est incroyable. Je
ne peux pas décrire avec des mots,
c’est si difficile de dire ce que l’on
ressent (…) C’est un sentiment in-
croyable pour tout le monde, pour
tous nos fans dans le monde en-
tier. Sans leur soutien, nous n’au-
rions pas réussi. Ils ont fait un
excellent travail et les joueurs ont
fait de même. C’est un sentiment
indescriptible ».

R é g u l i è r e -
ment écarté du
onze de départ
par Quique Se-
tién lors des
derniers matchs
et en difficulté
lorsqu’il est sur
le terrain, An-
toine Griez-

mann (29 ans) ne
vit pas ses plus beaux
jours sous le maillot du
FC Barcelone. Le
champion du monde

2018 avait été recruté
l’été dernier pour un

montant de 120M€ par les
dirigeants blaugrana et pour le

moment, l’ancien de l’Atlético de
Madrid ne répond pas aux exi-

gences placées en lui. De son côté,
l’international français ne compte-
rait pas quitter le Barça cet été.

Après avoir reçu le soutien de son
entraîneur en club, Antoine Griez-

mann a été complimenté par Clé-
ment Lenglet, son coéquipier au Barça

et en équipe de France. Dans une in-
terview pour Le Parisien, le défenseur
central du FC Barcelone a tenu a dé-
fendre Antoine Griezmann. « Non,
Antoine est bien intégré dans le ves-

tiaire, il n'y a vraiment
aucun problème », as-
sure l’international
français. « Sur le ter-
rain, lui-même
sait qu'il est capa-
ble de mieux
faire. Mais il ne
faut pas oublier ses statis-
tiques. Il a quand même ins-
crit 14 buts et délivré
plusieurs passes décisives
(NDLR : quatre). Pour une
première saison, c'est pas
mal. Mais comme Antoine,
dans un style différent,
nous a habitués à mieux à
l'Atletico, c'est un joueur
avec lequel on est très exi-
geant. Mais je le vois travail-
ler dur à l'entraînement, ça
ne peut que s'améliorer. Je
suis sûr que tout se pas-
sera bien pour Antoine
au Barça. (…) C'est tou-
jours pareil quand un at-
taquant du Barça ne
marque pas pendant
deux matchs, c'est qu'il
est en difficulté. Quand
il mettra deux buts, on
dira que Super-An-
toine est de retour ».

UN PROBLÈME
GRIEZMANN DANS
LE VESTIAIRE ? 
LA RÉPONSE !

MOHAMED SALAH «TOUJOURS
TRÈS HEUREUX» À LIVERPOOL

ARSENAL
DÉBARQUE POUR
THIAGO SILVA !

Le PSG est en train de fi-
naliser les discussions avec
Thiago Silva pour lui per-
mettre d’aller au bout de
l’aventure européenne et
les derniers matchs de
Ligue des Champions, qui
auront lieu en août. Mais
l’histoire entre Paris et son
Brésilien ne devrait pas se
poursuivre au-delà de ce bel été.
En fin de contrat, O Monstro va
partir, libre. Et comme révélé par
le10sport.com, des clubs
anglais sont déjà
sur le coup. A
commencer
par Everton,
coaché par
son ancien
entraîneur,
Carlo Ance-
lotti. Une
piste chaude
pour un
Thiago Silva
tenté par une aven-
ture anglaise. Toujours en Premier
League, un autre club vient d’arriver
dans le dossier… Selon Le 10 Sport, il
s’agit d’Arsenal. En quête d’un nouveau
défenseur central, pour pallier les nom-
breuses carences des Gunners dans ce sec-
teur, Mikel Arteta aurait pris contact avec
Thiago Silva. Des échanges facilités par un
homme : David Luiz. Ancien coéquipier de
Thiago Silva au PSG, il aurait servi d’inter-
médiaire et pousserait pour une arrivée de
son compatriote à Londres.

Une forte bataille pourrait avoir lieu pour
Jadon Sancho cet été. Auteur d’une saison
exceptionnelle avec le Borussia Dortmund
(17 buts et 17 passes décisives en Bundes-
liga), l’Anglais figurerait sur les tablettes des
plus grands clubs européens, notamment
Manchester United. Néanmoins, les Red De-
vils auraient certaines réserves concernant ce
dossier. Selon les informations de Sky Sports,

Manchester United n’aurait pas l’intention de
dépenser plus de 55 millions d’euros pour
Jadon Sancho. Suite à cette crise, les Red De-
vils ne souhaiteraient pas faire de dépenses
conséquentes lors du prochain mercato.
Néanmoins, ce budget est bien loin des at-
tentes du Borussia Dortmund, puisque le club
allemand n'attendrait pas moins de 100 mil-
lions d’euros pour le prodige anglais.

LES RED DEVILS FIXENT LEUR
PRIX POUR JADON SANCHO

ODEGAARD
TOUCHÉ AU
GENOU DROIT

Le milieu offensif norvégien
de la Real Sociedad Martin Ode-
gaard (21 ans) souffre d'une
blessure au genou droit, a an-
noncé son club mardi par com-
muniqué. «Martin Odegaard
présente une tendinopathie ro-
tulienne au genou droit. Il s'est
rendu à Barcelone ce mardi
pour évaluer des options de
soins différentes des techniques
utilisées jusqu'à présent», a in-
diqué le 7e du championnat es-
pagnol. Le club n'a pas précisé
la durée d'absence du joueur,
mais selon la presse espagnole,
le milieu de terrain pourrait être
indisponible jusqu'à la fin de la
saison, prévue le 19 juillet en
Espagne. La pépite norvé-
gienne (22 sélections), prêtée
cette saison par le Real Madrid
à la Real Sociedad, réalise un
exercice très convaincant à
Saint-Sébastien, avec 4 buts et
5 passes décisives en 27
matches de Liga, et un jeu en-
censé par les experts espa-
gnols. Odegaard a été l'une
révélations de la saison en Liga,
et son éventuel retour au Real
Madrid - ou la prolongation de
son aventure pour une saison
supplémentaire sur la côte
basque - a agité la presse es-
pagnole ces dernières se-
maines.

LE CHOC, AOUAR 
A PERDU 20 ME À
CAUSE DU COVID

Auteur d’une belle
saison avec l’Olympique
Lyonnais, Houssem
Aouar fait partie des
joueurs qui disposent
d’un bon de sortie dans
la capitale des Gaules.
Dans le viseur du PSG,
de la Juventus Turin et
de Manchester City, le
milieu de terrain français
aura l’embarras du choix
pour son avenir. De son
côté, Lyon ne s’opposera
pas au départ de sa pé-
pite, à condition bien sûr
de s’y retrouver financiè-
rement. Et selon les in-
formations obtenues par
Goal, c’est une somme
de 70 ME en cash que
Jean-Michel Aulas récla-
mait pour le transfert
d’Houssem Aouar. Un
prix qui est désormais
surévalué en raison de la
crise du Covid-19 et qui
oblige l’Olympique Lyon-
nais à revoir ses préten-
tions à la baisse selon le
média. En effet, le prési-
dent de l’OL se satisferait
désormais d’une proposi-
tion avoisinant les 50 ME
pour lâcher son milieu
de terrain. A ce prix, il
est évident que la Ju-
ventus Turin et Man-
chester City tenteront
leur chance pour ob-
tenir le renfort
d’Houssem Aouar,
lequel est très
coté auprès
des recruteurs
des plus grands

clubs européens. Reste
maintenant à voir quel
club aura la préférence
du meneur de jeu de
l’OL, lequel a également
été associé au Paris
Saint-Germain ces der-
nières semaines. Mais le
champion de France en
titre n’ayant que 70 ME à
dépenser sur le mercato
des transferts, le dossier
Aouar a clairement pris
de plomb dans l’aile.
D’autant plus que Julian
Draxler, un joueur au
profil assez similaire à
celui d’Houssem Aouar,
est plus que jamais parti
pour rester. En effet, l’Al-
lemand souhaite aller au
terme de son contrat
avec le PSG, c’est-à-dire
jusqu’en 2021.
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Dans une interview accordée
au journal espagnol AS, le
président de la Fédération

algérienne de football, Kheireddine
Zetchi, est revenu sur la grande
forme de Karim Benzema avec le
Real Madrid, ces derniers jours. In-
terrogé s’il considérait Benzema
comme la plupart des gens en Algé-
rie comme Algérien, Zetchi répond
: «Il est évident que Mahrez et Ben-
zema sont deux grands talents algé-
riens avec deux nationalités sportives
différentes,  leur tandem n'est pas
possible. Ils ont montré de grandes
choses dans leurs différentes équipes
lors de compétitions très difficiles.»

«Karim est 100% algérien
mais… » 

Voulant avoir son avis sur les per-
formances de l’ancien Lyonnais
Karim Benzema avec le Real Ma-
drid, le premier responsable du
football algérien déclare : «Karim
Benzema est 100% algérien, mais ce
qui se passe c'est qu'il a une natio-
nalité sportive française. Karim est le
meilleur attaquant du monde. Un
joueur très complet qui a marqué de
nombreux buts ces dernières années
et qui joue pour un grand club
comme le Real Madrid. C'est le rêve
de tout joueur et il a la chance de le
réaliser.»

«Il n’est pas possible de le
voir jouer pour l’Algérie,
sportivement il est français» 

Le président de la FAF aborde
aussi pour la première fois la possi-
bilité de voir un jour Karim Ben-
zema porter le maillot de l’Equipe

nationale algé-
rienne. Kheir-

dine Zetchi
e x p l i q u e
que cela est
irréalisable

pour des
raisons pu-

r e m e n t
a d m i -

nistratives sachant que Benzema a
été plusieurs fois international fran-
çais : «Il n'est pas possible pour
Karim de jouer avec l'Algérie. L'ar-
ticle 15 du règlement de la FIFA sti-
pule qu'un joueur qui a joué un
match officiel avec une sélection  ne
peut postuler à jouer pour une autre
équipe nationale. Cela ne dépend
pas de nous. Nous n'avons jamais es-
sayé de faire jouer Benzema pour
l'Algérie puisqu'il appartient à la
France sportivement parlant. Ce
n'est pas possible.»

«Messi et Ronaldo ont
beaucoup d’admirateurs en
Algérien, Zidane et Benzema
aussi»  

“Le championnat d'Espagne est
très suivi par les Algériens car ils
sont passionnés par le football et
surtout le beau jeu. De nombreux
Algériens se rendent parfois en Es-
pagne pour accéder au stade et dé-
couvrir cette atmosphère. En
Algérie, il y a beaucoup d'admira-
teurs de Cristiano Ronaldo qui était
à Madrid et de Messi qui est au

Barça. Les dis-
cussions sur
ces sujets ont
été très pas-

sionnées. Ils
aiment aussi
b e a u c o u p

d ' a u t r e s
comme Karim,

Zidane ... »
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ZETCHI «MAHREZ ET BENZEMA, DEUX 
TALENTS ALGÉRIENS AUX NATIONALITÉS
SPORTIVES DIFFÉRENTES» 

Annoncé en dis-
grâce avec son club
employeur, le défen-
seur central de
l’Equipe nationale,
Djamel Benlamri,
dément toutes ces
rumeurs le donnant
partant cet été. L’an-
cien joueur de la JS
Kabylie se considère
toujours comme un
joueur d’Al Shabab.
C’est ce qu’il avait
indiqué dans une
publication sur son
compte Instagram
officiel. Répondant à
certains supporteurs
de son club sur In-
ternet qui voulaient
savoir pourquoi il
tardait encore à re-
joindre le reste de
ses camarades à l’entraine-
ment, Djamel dira : «Je n’ai
aucun problème avec les di-
rigeants, ni aucun problème
financier avec le club d’Al
Shabab.» 

«Les aéroports sont
fermés, vous voulez
que je revienne à pied
!»

Après trois jours d’ab-
sence forcée à l’entraine-
ment, Djamel Benlamri,
qui n’a pu rallier l’Arabie
Saoudite pour reprendre
avec ses camarades, en rai-
son de la fermeture de l’aé-

roport d’Alger, a aussi ré-
pondu aux personnes qui
ont lié sa défection comme
une manière de montrer
son mécontentement en-
vers ses dirigeants. Djamel
dira à ce sujet : «Je n’ai ja-
mais fait l’impasse sur la re-
prise pour un quelconque
problème avec le club. Mon
absence est justifiée car les
aéroports sont fermés, vous
n’allez pas me demander de
rallier l’Arabie Saoudite à
pied», a conclu le défenseur
de la dernière Coupe
d’Afrique des nations 2019. 
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Suite à la réunion des membres du comité
exécutif de la Confédération africaine de
football tenue hier par vidéoconférence,

plusieurs décisions concernant l’avenir des com-
pétitions africaines ont été prises. C’est ainsi
qu’après l’intervention des différents membres
présents sur la situation délicate qui prévaut
dans le monde entier, en raison de la pandémie
du Coronavirus, il a été décidé de reporter la
prochaine CAN 2021. 

Elle aura lieu en janvier 2022 
Prévue entre janvier et février 2021, la

Coupe d’Afrique des nations a a été donc dé-
calée pour des raisons sanitaires. Dans l’im-
possibilité de programmer dans l’immédiat les
matchs restants des éliminatoires de la CAN
2021, les membres du comité exécutif de la
CAF ont  donc  décidé de programmer cette

CAN pour janvier 2022. Les dates des  rencon-
tres qualificatives au prochain tournoi africain
qui restent à disputer seront communiquées ul-
térieurement. 

Le CHAN reporté pour janvier 2021 au
Cameroun

Toujours lors de cette réunion du comité
exécutif de la CAF, il a été décidé de maintenir
le prochain championnat d’Afrique des nations
consacré aux joueurs locaux au Cameroun.
Convaincus par l’engagement des autorités ca-
merounaises d’accueillir les deux prochaines
compétitions à savoir le CHAN et la CAN, le co-
mité exécutif de la CAF a décalé la date du
CAHN au mois de janvier 2021, toujours au Ca-
meroun. 
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APRÈS LA RÉUNION DU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA CAF  

LA CAN 2021 OFFICIELLEMENT REPORTÉE 

Les éloges
d’Ambrosini
sur Bennacer

Après ses cama-
rades, ses dirigeants
et son entraineur,
hier c’était au tour
d’une autre ex-gloire
du club Massimo
Ambrosini de faire
l’éloge du milieu de
terrain international
algérien, Ismaël Ben-
nacer. L’ancien
joueur du Milan AC
qualifie l’ancien so-
ciétaire d’Arsenal et
d’Empoli comme
l’avenir du club lom-
bard. Il n’hésite pas à
le citer parmi les
meilleurs joueurs de
l’équipe cette saison :

«Bennacer est un
joueur qui a brillé
avec le Milan AC
cette saison. C’est un
joueur calme qui sait
bien lire le jeu. Je le
considère tout
comme son cama-
rade eo Hernan-
dez comme étant
l’avenir du club.»

Gregory 
Lorenzi (dir.
sportif Stade
Brestois) : «On
veut continuer
l’aventure avec
Belkebla» 

Le directeur spor-
tif du Stade Brestois,
Gregory Lorenzi, a
confirmé l’informa-
tion du Buteur selon
laquelle l’Algérien
Haris Belkebla est in-
transférable. Le club
breton n’envisage pas
de libérer l’un de ses
cadres cet été. C’est
ce qu’il confié en
conférence de presse
hier : «On est dans
l'optique de se renfor-
cer donc on veut
continuer l'aventure
avec Haris Belkebla,
c'est un joueur impor-
tant pour nous.»
Pour rappel, le mi-
lieu de terrain inter-
national algérien a

reçu plusieurs offres
de la part de clubs de
Ligue 1 et de Premier
League écossaise.
Haris est dans le vi-
seur de Saint-
Etienne, Lens, mais
aussi des Glasgow
Rangers. L’Algérien a
reçu tout récemment
une offre très sé-
rieuse et intéressante
de la part du Celtic
Glasgow. 

Carobbi 
«Ghoulam est 

l’un des meilleurs
défenseurs de 
la Série A» 

L'ancien joueur inter-
national italien qui a joué
à la Fiorentina, Naples  et
au Milan AC, Stefano Ca-
robbi, affirme dans un en-

tretien accordé à
Supernews que “l’Algérien
Faouzi Ghoulam lui res-
semble beaucoup dans son
jeu.” Carobbi affirme

aussi que Ghoulam est
l’un des joueurs de la
Série A qu’il apprécie

beaucoup. 

«Il court beaucoup
et donne de bons
ballons à ses atta-

quants» 
Interrogé sur les meil-

leurs défenseurs de la
Série A, Carobbi dira : «Il
y a beaucoup de bons dé-
fenseurs : Bonucci, Chiel-
lini, De Ligt, Koulibaly
sont des joueurs impor-
tants. Je pense aussi  que
Ghoulam est un joueur

ayant des caractéristiques
similaires aux miennes : il
court beaucoup et essaie
de donner toujours de
meilleurs ballons à son

avant-centre.»

IL RÉPOND VIGOUREUSEMENT AUX RUMEURS 

BENLAMRI : «JE N’AI AUCUN PROBLÈME
FINANCIER AVEC AL SHABAB»

AHMAD AHMAD (PDT-CAF) : «LE PIC DE LA PANDÉMIE N’EST PAS
ATTEINT EN AFRIQUE, LA SANTÉ EST LA PRIORITÉ ABSOLUE» 

Suite aux décisions du Comité exécutif de la Confédération africaine
de football (CAF) qui a officialisé le report de la CAN 2021 au mois de
janvier 2022, le président Ahmad Ahmad a déclaré : «La santé est la
priorité absolue. Le pic de la pandémie n’est pas atteint dans plusieurs
pays du continent africain», a affirmé le président de la CAF, lors d’une
conférence de presse animée en visioconférence.

Après avoir attentivement écouté au
rapport dressé par le président de
la Ligue professionnelle de foot-

ball, Abdelkrim Medouar, qui contient 10
doléances dont le refus de la majorité des
présidents des clubs professionnels de
vouloir reprendre, compte tenu du
manque de moyens financiers pour pou-
voir faire respecter le protocole sanitaire
de reprise, le Bureau fédéral de la fFédé-
ration algérienne de football réuni, hier,
au Siège de la FAF, a décidé de maintenir
sa position de reprise de championnat.
Bien entendu, le BF a fait du feu vert des
autorités sanitaires et des pouvoirs publics
la principale condition, avant de pouvoir
annoncer la reprise de la compétition. 

La saison blanche toujours pas
d’actualité

En dépit du fait que les présidents de
club sont pratiquement tous pour l’arrêt
du championnat, le Bureau fédéral de la
FAF exclut pour le moment la saison

blanche que certains avaient préconisée
comme solution en cette période de pan-
démie du Coronavirus pour éviter de
d’autres charges et dépenses aux clubs.
Ainsi, les membres du Bureau fédéral ont
décidé d’attendre encore la levée du confi-
nement pour décider de la reprise ou de
l’arrêt du championnat. 

Les clubs bénéficieront des aides
de la FIFA et de la CAF

Si les présidents de club sont pour le
moment contre la reprise du champion-
nat, une nouvelle donne pourrait leur
faire changer d’avis. En effet, l’on appris
que FAF a décidé, hier, lors de la réunion
du Bureau fédéral d’utiliser les aides
conséquentes allouées par la FIFA et la
CAF,  attendues bientôt dans les caisses de
l’institution de Dély Ibrahim, pour aider
les clubs à pouvoir faire respecter le pro-
tocole sanitaire de reprise et préparer la
reprise du championnat. 
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LE BF S’EST RÉUNI HIER 

LA FAF MAINTIENT SA 
DÉCISION POUR UNE REPRISE 
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